Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6285 - 6422

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6286 - Lucha contra los deseos y las pasiones (\)....

6289 - Regir la suerte. El Dios del Amor

6290 - Golpes del destino (III). Remedios para su curación

6291 - Tiempo del fin....

6296 - Inercia del Pensamiento....

6300 - Última decisión de la fe....

6301 - La Parroquia de Jesucristo

6303 - Efectos de la Obra de Redención en todo lo espiritual....

6309 - Marcha en vacío de la vida - Cristianos de iglesia

6311 - El amor auténtico es la vida....

6312 - El reencuentro en el más allá....

6313 - Apariciones en el cosmos....

6314 - El renacimiento espiritual....

6315 - «Descendido al infierno...»

6316 - El guión divino....

6317 - De nuevo la cautividad

6324 - Aproximación de una estrella

6325 - Vida terrenal solo es el paso a la patria....

6332 - Los actos satánicos durante la época final....

6333 - Jesucristo significa todo

6339 - Cristianos de forma.... Almas muertas....

6341 - Intermediarios.... el ruego....

6342 - La penuria debe activar actos de amor....

6343 - Cristianismo muerto

6347 - Serias Palabras de Advertencia

6353 - Falta de fuerza y luz....

6354 - Dios quiere que vivamos....

6355 - Propósito de la angustia: Vínculo con Dios....

6356 - Bendición de la obra de Redención.... Cruz de Cristo....

6357 - La ley del orden es el amor....

6358 - El apoyo de Dios en el trabajo de la viña..

6359 - El camino angosto y el camino estrecho....

6360 - Impuestos sociales

6363 - En todas desgracias buscar conexión con Jesucristo

6366 - La fuerza Dios o un ser espiritual....?

6367 - La apertura de los portales a la felicidad.....

6371 - La fuerza de la palabra en las almas en el más allá....

6374 - “Lo que pidáis al Padre en mi Nombre”...

6375 - Actividad del pensamiento....

6376 - Serio esfuerzo por el reino de Dios....

6377 - Condiciones para recibir la verdad....

6378 - Camino de cruz.... Portador de la cruz Jesucristo....

6379 - Desear la verdad garantiza la verdad....

6388 - Avisos sobre fenómenos naturales

6390 - El trabajo redentor en las almas....

6402 - Edificios de iglesias

6405 - Cambios en la constelación

6409 - La ayuda de Dios para cambiar de voluntad....

6410 - Evangelio de Amor....

6414 - Evangelio de Amor....

6419 - Posesión

6420 - “La condenación eterna”.... la luz.... ¿La voluntad de Lucifer?....

6421 - Conexión íntima con Dios. Voz interior

Lucha contra los deseos y las pasiones (\) ....

B.D. 6286 from 16 de junio 1955, taken from Book No. 68

Amortiguen todos sus deseos y madurarán en el menor tiempo posible .... Si tienen la voluntad de llegar a ser perfectos, hay que superar todo lo que todavía les arrastra a las profundidades .... y estos son todos los deseos y pasiones que aún se aferran a ustedes desde el tiempo del pre-desarrollo .... y que por lo tanto todavía les causan muchos problemas en la tierra porque Mi adversario influye sobre ustedes a través de estos impulsos y deseos, a través de los que Mi adversario quiere impedir el retorno a Mí .... Estos impulsos y apetencias son un obstáculo para la unificación Conmigo porque son características impías que un ser perfecto no puede tener .... y que, por lo tanto, tienen que ser superadas antes de que pueda tener lugar la unión Conmigo. El ser humano debe luchar ahora contra todo deseo que se aplique a la materia, pues siempre está relacionado con una codicia de poseer algo que pertenece al reino de Mi adversario, que por tanto sólo sirve para satisfacer los sentidos .... no importa lo que sea .... En cuanto los sentidos corporales del ser humano se complacen en ello, son deseos que encuentran su realización terrenal .... A ella pertenece todo lo que proporciona al ser humano un placer físico si éste se esfuerza por ello con todas sus fuerzas y, por tanto, falta la motivación para el esfuerzo espiritual: la comprensión de la transitoriedad de todas las cosas terrenales. Las personas también serán dotads terrenalmente por Mí, y también su vida terrenal será bendecida y les ofrecerá todo, y eso en abundancia, tan pronto como Yo reconozca su esfuerzo espiritual, tan pronto como su amor sea para Mí y el acercamiento a Mí sea su primera meta .... Entonces Mi amor les da en abundancia, y también su vida terrenal será bendecida y les ofrecerá todo, porque ya no les hace daño, porque no cautiva sus sentidos. Pero mientras el deseo de los placeres terrenales, de las posesiones y de los estímulos es todavía fuerte en el ser humano, éste tiene que luchar en contra de tales, porque estos deseos son las armas de Mi adversario que a menudo le ayudan a la victoria. Sin embargo, con el esfuerzo espiritual, el ser humano no se volverá inadecuado para la vida en esta tierra, su fuerza crecerá pero la utilizará de manera diferente .... Querrá trabajar espiritualmente y sólo encontrará satisfacción en ello .... Sin embargo, aflojará inmediatamente cuando sus ojos vuelvan a mirar al mundo y vea allí algo que desee poseer .... Por lo tanto, "el reino de los cielos necesita de la fuerza, y sólo el que usa la fuerza se apodera de él ...." La tierra es el reino de los espíritus caídos, es el reino de Mi adversario .... Cualquiera que considere seriamente esto sabrá también que todo lo deseable en el mundo terrenal siempre sólo requiere el pago de un tributo a él y que quien pague este tributo también le pertenecerá .... También sabrá que no puede haber ningún compromiso entre Yo y él, que te exijo por completo y que difícilmente llegará a Mí la persona que siga entornando un ojo hacia el reino de Mi adversario .... No deben dejarse hacer prisioneros por el mundo, ustedes mismos deben controlar qué cosas les parecen todavía deseables, y deben suprimir ahora en serio las ansias por ellas, no deben ceder a ellas, pero sí podrán disfrutar con confianza de lo que Yo mismo les doy .... Pueden disfrutar de lo que reciben sin haberse esforzado ansiosamente por ello .... lo que Mi amor les da porque me pertenecen, porque han reconocido el propósito de la vida terrenal y ahora están dispuestos a servirme .... Pero conténtate con esto y reprime siempre todo deseo inadecuado emergente, y ve siempre en él sólo una trampa que Mi adversario quiere tenderte para ganarte nuevamente para sí mismo .... Sin una batalla interior no saldrás victorioso sobre él, pero si tu esfuerzo se dirige hacia Mí entonces ya no necesitas luchar, porque entonces el mundo ya no te tentará, entonces tu anhelo se dirigirá hacia el cielo .... entonces la materia habrá perdido su dominio sobre ti, entonces aprenderás a despreciarla .... debe servirte porque te has convertido en señor sobre ella ....

(\*) Nota del traductor: las palabras originales Begierden y Leidenschaften como usadas aquí, apuntan a pasiones y deseos cercanos a la avidez, ansias, avaricia.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Regir la suerte. El Dios del Amor

B.D. 6289 from 20 de junio 1955, taken from Book No. 68

Sabed que Yo quiero ganaros para Mí, y por eso toda vuestra vida terrenal se desarrolla de tal manera que Yo alcanzo mi Meta - mientras no me opongáis resistencia... Aun así siempre sigue siendo cosa vuestra si aprovecháis de vuestra vida terrenal o no... si a todo que en esta vida terrenal os concierne permitís que surta efecto sobre vuestra alma... si todo contribuye que toméis el camino hacia Mí... Porque también podéis oponeros, si os rebeláis contra vuestra suerte - la que Yo mismo os he impuesto para conseguir vuestra bienaventuranza.

Podéis indignaros y rebelaros contra el Regente de la suerte, pero entonces nunca iréis el camino hacia Él y menos aún os entregaréis a Él voluntariamente... Porque entonces volveréis a dirigiros a aquel de quien os quiero liberar...

Ante todo debéis aprender a tener fe en un Dios del Amor. Solamente entonces comprenderéis también su forma de gobernar y de surtir efecto. Aprenderéis a comprender que Él siempre persigue un solo Objetivo, con la intención que este os deleite... El saberse guiado por un Dios del Amor hará que podréis soportar toda la carga que Él os impone, porque entonces a tal Dios también le tendréis toda confianza que Él sólo quiere vuestro bien.

Y podréis fácilmente tener fe en que Yo soy un Dios del Amor, si tan sólo miráis la Creación alrededor de vosotros... si reflexionáis sobre el hecho que todo esto está creado únicamente para vosotros, los seres humanos, para que podáis vivir y gozar de las Creaciones naturales...

El hecho que frecuentemente caéis en situaciones penosas no debería haceros dudar del Amor y de la Sabiduría de un Creador, sino que siempre debería hacer que os preguntéis por qué caísteis en semejantes situaciones... Todo en la naturaleza está concebido tan sabiamente que la una cosa sirve a la otra para su desarrollo, pues todo surge y perdura según una Ley sabia - mientras en la naturaleza no haya intervenciones por parte de los hombres. De modo que deberíais llegar a la conclusión que vosotros mismos sois los que no se comportan dentro del Orden divino... que vosotros mismos sois los que dan lugar a los sufrimientos y las desgracias que os conciernen...

Ahora deberíais dirigiros a un Dios del Amor –Él que ha creado todo vuestro alrededor y también a vosotros mismos– y deberíais rogarle que os ayude a restituir el Orden... A los que no creen poder hacer esto, sólo les falta la humildad... Sois tan presumidos que no queréis subordinaros a un Poder fuerte, dado que os subleváis contra Él. Y precisamente por eso tenéis que incurrir en situaciones en que os dais cuenta de vuestra debilidad.

Únicamente el hombre humilde anda el camino hacia Mí porque a sí solo se siente demasiado débil e incapaz de mejorar su situación, él solo. La fe en un Dios del Amor y de la Sabiduría también requiere la humildad. El hombre presumido no puede tener fe porque no quiere, pues no quiere reconocer un Poder por encima de sí al que debe subordinarse... La vida terrenal con todas sus experiencias fatales, sí, podría demostrarle que él solo es indefenso ante la Voluntad de Uno que es más fuerte. Al reconocer esto, cada hombre podría sacar provecho de ello para su alma. Pero su voluntad sigue siendo libre, y la resistencia contra Mí hace que se hundirá cada vez más, mientras que una sumisión hará que ascenderá más y más - razón por la que os es dada la vida terrenal...

Pues quiero ganaros para Mí para que lleguéis a ser bienaventurados, porque lejos de Mí sólo habrá desgracia, tinieblas y suplicio para vosotros...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Golpes del destino (III). Remedios para su curación

B.D. 6290 from 21 de junio 1955, taken from Book No. 68

Las heridas que os debo infligir si no quiero que incurráis en la muerte eterna verdaderamente no son una expresión de Ira o de falta de Amor, y tampoco son señales de castigos justos por vuestras faltas... No son sino remedios para quitar enfermedades de las que vosotros mismos sois los culpables y responsables para quitároslas; pues son necesarias para que vuestra alma recobre la salud.

Por vuestra propia culpa salisteis del Orden, porque de lo contrario vuestra suerte no sería sino mera bienaventuranza. Creedme que con mucho más gusto os preparo bienaventuranzas... pero creedme también que vosotros mismos me lo hacéis imposible si salís de mi Orden. Yo intento todo para volver a llevaros al Orden divino, para que de nuevo os pueda deleitar ilimitadamente...

Cuanto más penuria, pesar, miseria y enfermedad se manifiestan en la Tierra, tanto más graves son las infracciones contra mi Orden. Tan sólo de la misma miseria vosotros los hombres podéis deducir a qué nivel bajo habéis llegado; porque me gustaría verdaderamente más ver a los hombres bienaventurados en vez de tener que hacerles llegar innecesariamente desgracias penosas para restablecer mi Orden eterno. Aunque el individuo opine que no es un pecador tan grande como la desgracia que le ha tocado, vosotros los hombres no conocéis los contextos ni el efecto de una desgracia en todo su contorno. Porque si a un individuo ha tocado la mala suerte, tampoco sabéis a quién esta sirve para su maduración, ni sabéis con qué antes de vuestra encarnación como hombre vosotros mismos estabais dispuestos a cargaros voluntariamente21... Pero Yo sé de todo y, verdaderamente, no os cargo con un fardo mayor de lo que podéis soportar... Además, cuando la cruz os pesa demasiado, Yo mismo me ofrezco como portador de ella.

Por desgracia, frecuentemente no os servís de mi Ayuda, y por eso os quejáis de la carga y refunfuñáis que es demasiado pesada para vosotros. Es el Amor que os había inducido a ofreceros a portar un fardo de cruz... pero en la vida terrenal no sabéis por qué debéis sufrir - los que, gracias a vuestra voluntad, creéis formar parte de los Míos... Pero Yo quiero que vosotros también sin saber la causa andéis tranquilos y fielmente vuestro camino, y que con devoción os carguéis con vuestra cruz... Yo quiero que siempre os dobleguéis bajo mi Voluntad, conscientes de que Aquel al que os sometéis es un Dios del Amor, y que todo que viene de Él redundará en vuestro beneficio.

Por eso no os rebeléis contra vuestro destino, pase lo que pase. Si queréis pertenecer a Mí, entonces no os quejéis y no protestéis, sino siempre sed seguros de que sólo es para vuestro bien... que siempre se trata de Ayuda y del restablecimiento de mi Orden desde eternidades... y sed seguros de que un día venidero lo reconoceréis y me estaréis agradecidos de que os haya facilitado ir este camino - aun con todos sus fastidios y golpes del destino, pero también con mi Amor que es el motivo para todo que os concierne... pues mi Amor no quiere sino que lleguéis a ser bienaventurados.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Tiempo del fin ....

B.D. 6291 from 22 de junio 1955, taken from Book No. 68

En Mi plan de salvación desde la eternidad, el tiempo está determinado, ya que la obra de transformación en esta tierra se lleva a cabo, porque Yo reconocí desde la eternidad, cuando Mi voluntad debe intervenir, para evitar el hundimiento absoluto de lo mental en la profundidad, para poder reintegrarlo nuevamente en el proceso de desarrollo, para que pueda subir a la altura de nuevo. Y los periodos de tiempos están calculados de tal manera que probablemente sean suficientes para la salvación completa de lo mental, pero que tampoco deben ser demasiados largos para lo fracasando, porque se hunde cada vez más y luego el regreso a Mi se vuelve más difícil y agonizante, porque los medios para redimir de esto mental corresponden a la distancia de Mi ....

En el periodo de salvación una gran parte de lo mental se vuelve libre, pero lo mental que pasó por la creación a menudo todavía mantiene su resistencia a Mí, y que lleva más tiempo para poder encarnarse como humano, por lo que al final de dicho periodo de redención, la mayoría de la humanidad todavía lleva gran parte de esta resistencia en sí misma. Y es por eso que estas personas no tienen impulso hacia la altura, porque cada vez están de nuevo más y más atados con la materia y, por lo tanto, la tendencia hacia esto también derriba al alma. Y cuando las personas con tales sentimientos están en gran mayoría, también ha llegado el momento, en que se requiere una transformación completa de la tierra para favorecer nuevamente el proceso de desarrollo .... Entonces la separación de los espíritus es necesario .... Y de eso Yo lo sé desde la eternidad ....

Nunca terminaré un periodo de salvación antes del tiempo, para salvar lo que es posible, incluso antes del nuevo destierro, porque solo Yo sé lo que significa un nuevo destierro en la materia sólida para lo mental .... Nunca dejaré que un ser caiga en este destino, que ofrece todavía la más mínima posibilidad de cambio de su voluntad, de una salvación de ese destino. Pero tampoco voy a perder ni un día más, para no aumentar los tormentos de estos seres nuevamente desterrados, lo que sería requerida por una caída profunda.

Sé cuándo se cumple el tiempo que se le otorgó a lo mental para su liberación, y en eso también se basa Mi plan desde la eternidad. Y, por lo tanto, también debo señalaros a vosotros los humanos los sucesos que se avecinan ante vosotros, porque incluso estas advertencias aún pueden despertar a las personas y el corto tiempo hasta el final aún puede traerles la salvación. Pero el día del fin no se va a retrasar. E incluso si vosotros los humanos nunca deberíais saber el tiempo exacto por vuestro libre albedrio, os digo que estáis muy cerca, que ya no tenéis mucho tiempo, que vuestra vida en esta tierra pronto terminará .... Os lo digo con mucha urgencia y os consejo que Me creáis y que pongáis vuestra vida como lo haríais si supierais el día y la hora ....

Dejaos seriamente advertir y recordar .... Alejaos del mundo, soltad todo lo que es transitorio, y recordaos de vuestra alma que es eterna, y preparadla para un destino bendito al luchar solo lo que está destinado a su salvación .... Estableced la conexión con vuestro Dios y Creador desde la eternidad, mirad en Mi vuestro Padre, Quien pide por Sus hijos y confiad en Mí, que os guio y lidero en los últimos días de vuestra vida terrenal .... Aprovechad el ultimo corto tiempo, que os resta el final .... Para que pertenecéis a los pocos que se salvan de la ruina .... Para que viváis y no perecéis a la muerte eterna ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Inercia del Pensamiento ....

B.D. 6296 from 27 de junio 1955, taken from Book No. 68

Cuanto más cautiva el mundo al ser humano, más indiferente es a la verdad, menos la desea, y acepta irreflexivamente todo lo que se le presenta como verdad .... o rechaza irreflexivamente todo .... Porque su corazón no desea conocer la verdad. Y una vez más, por lo tanto, ves un gran peligro para tu alma en el mundo, porque sin la verdad no vives de acuerdo con el propósito, no sabes el significado y el propósito de tu vida terrenal en absoluto porque no recibes una explicación adecuada, y por lo tanto tampoco vives conscientemente, sino que sólo persigues siempre las posesiones terrenales que, sin embargo, sabes que son transitorias, que no puedes llevar nada contigo tan pronto como tu vida terrenal se acaba .... Pero tampoco crees en la vida después de la muerte .... porque no te importa, porque no quieres saber nada de ello y porque esta indiferencia nunca te permitirá llegar al convencimiento interior de que la vida no termina con tu muerte física .... Los siervos de Dios en la tierra encontrarían mucha más disposición a aceptar si sus semejantes tuvieran el deseo de la verdad, sin embargo, están más interesados en todo lo demás que en lo más importante: obtener un conocimiento correcto y vivir su vida terrenal de acuerdo con este conocimiento. Y, por lo tanto, hay que condenar todo lo que aumenta la indiferencia en las personas .... Es condenable que se les enseñe que no necesitan pensar en lo que se espera que creen .... que sólo se les permite aceptar lo que se les ofrece desde un determinado lado y que están exentos de toda responsabilidad mientras se confíen y se sometan a supuestos representantes de Dios. Todas estas enseñanzas contribuyen a seducir a las personas para que piensen de forma perezosa, contribuyen a dejar que otras personas piensen por ellos y a sentirse irresponsables ellos mismos .... Y mientras el pensamiento de tal persona no sea cambiado por un espíritu amoroso, permanecerá ignorante y enredado en el error hasta el final de su vida .... Pero sólo la verdad conduce a Dios .... Así que todavía está muy lejos de Dios cuando se va de la tierra. Si las personas tuvieran un mayor deseo de la verdad, realmente no habría tanta oscuridad espiritual entre ellas, ya que su pensamiento sería guiado correctamente como resultado del deseo de la verdad .... Y una persona que piensa correctamente también vive de acuerdo con la voluntad de Dios y así se acerca cada vez más a Él .... Pero la gente sólo quiere ampliar sus conocimientos a través de las cosas terrenales, porque el conocimiento espiritual no les trae el éxito terrenal, pero a través del conocimiento terrenal pueden mejorar su bienestar físico y, por lo tanto, también se cierran a todo lo demás, aunque se les ofrezca como un regalo especial de gracia .... Y por eso la tierra permanece envuelta en la oscuridad, pues la luz sólo irrumpe donde se desea, pero nunca donde se niega su resplandor ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Última decisión de la fe ....

B.D. 6300 from 1 de julio 1955, taken from Book No. 68

Vais a tener que enfrentaros a la decisión de reconocer o negarme, y eso será el comienzo para la lucha por la creencia llevada como nunca antes. Porque será la última obra llevada a cabo por Mi adversario, intentando de eliminarme de los corazones de los hombres por completo, porque cree en poder hacerme caer para poder comenzar con su imperio. Y cómo esta lucha se llevará con la aplicación de remedios forzosos muy brutales, y como no se trata de una decisión libre de voluntad, que nunca usaría amenazas ni promesas como arma, Mi adversario se sobrepasa con esto de sus límites .... Es una lucha abierta contra Mi con la cual Mi adversario se sentencia el mismo: va a ser atado para que no pueda influir más en los hombres .... Pero para los hombres es el doble de difícil .... no es que solo se afecten aquellos que en su interior todavía no se han aclarado bien o que no les importa el rechazo Mio .... sino también los hombres que se mantienen fiel a Mi lado y que quieren reconocerme completamente, entran por medidas forzosas en situación muy complicadas, y tienen que llevar a cabo una lucha interna muy tensa para poder comprobar su fidelidad, porque tienen que cerrar por completo a su vida terrestre, también si pueden seguir viviendo .... Tienen que dejar todo atrás, y van a vivir bajo penalización y fuera de la ley una vida pobre .... Y estos son los tiempos que están prescritos: “Acortaré los días para que los elegidos no empiezan a vacilar ....” Solo tienen que sufrir poco tiempo y van a ser reforzados por Mi de manera extraordinaria a que no se arrepientan de su decisión, sino que se jubilan y se alegran internamente sabiendo de Mi amor, poder y grandeza .... Y esperan con fe el día de su salvación .... Solo aquel que termina conscientemente su relación con el mundo y que solo espera a Mi venida, aquel va a ser vencedor y podrá entrar al paraíso del mundo nuevo .... Y Yo conozco a los Míos, conozco quien es capaz de superar los tiempos horribles para los creyentes y mantenerse de pie frente al último terror de Satanás en esta tierra .... A pesar, Yo aviso a todos los hombres, porque los débiles pueden encontrar a la fuerza de fe, porque solo hace falta la voluntad fuerte para poder recibir la fuerza de reconocer a Mi nombre ante el mundo. Aquel que mantiene una relación fuerte con el mundo todavía, aquel que está metido en medio del mundo y no es capaz de soltarse, va a someterse a las medidas que se decretan para romper la voluntad de los Míos .... Y puede llamarse muy feliz si le arranco de antemano de esta vida para ahorrarle la caída a la profundidad .... Pero esta decisión se tiene que pedir de antemano a que Satanás también pueda terminar su juego, a que se exponga el mismo que su acción es lucha abierta contra Mi .... Porque se les pusieron límites que no debe sobresalir, pero no las acepta y por esto se le mete de nuevo en cadenas. Y después la humanidad entra en un estado de paz y felicidad en la nueva tierra, porque no puede ser apartado por el enemigo de sus almas .... Y entonces se termina otra época de salvación y una nueva comienza como está previsto desde eternidades .... Se pide mucho de los hombres en los tiempos de la lucha por la creencia, pero se recompensa mucho a aquellos que la ganan .... Y los hombres pueden superarla, solo hay que unirse íntimamente conmigo de antemano, si tenéis la voluntad seria de convertirse en Mios y quedarse conmigo hasta toda la eternidad .... Entonces nunca os dejaré caer en sus manos, entonces os transmito la fuerza y durante la miseria mayor Yo Mismo os acompaño .... Aquellos que necesitan fuerza extraodrinaria Me podrán ver, y van a quedarse fieles hasta que llegue el amanecer del día de Mi venida para salvar a los Míos y llevarlos al reino de la paz .... en cuanto se cumpla el tiempo y el fin de la tierra llegue ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Parroquia de Jesucristo

B.D. 6301 from 2 de julio 1955, taken from Book No. 68

Es Mi Voluntad que Mi pequeña parroquia esté unida y agarrada firmemente, para que uno apoye al otro, ya sea espiritual y terrenalmente, que todos esten acampados alrededor de la fuente de la Vida y en ella se refresquen, que saquen de ella la fuerza que tanto más necesitan, cuanto más se acerca el fin. Y de que el fin llega, eso lo sabrá y creerá cada uno que se deja atraversar por Mi Agua de Vida, pues él vé más profundamente, y sabe por qué sucede el fin.

Y Yo quiero que ese saber, sea puesto en consideración a muchos hombres, que a todos se les ofrezca la bebida vital, a los que crucen vuestro camino. Y de cada uno de ellos depende, si quiere permanecer con vosotros o si quieren apartarse de nuevo de la fuente que a todos os ha abierto Mi Amor.

Repartid a todos el Agua de Vida que está corriendo de Mi Fuente. Divulgad a todos Mi Palabra que viene de la Altura y es llevada a vosotros, y cooperad para que el círculo de esos aumente constantemente, de esos a los que Yo puedo llevarles fuerza a través de Mi Palabra, porque Yo sé, qué necesariamente estarán todos ellos de fuerza en el tiempo que viene.

Todo lo que se pueda hacer, para llevar fuerza al mundo, Mi Evangelio, hacédlo, y Yo quiero bendecir por ello a cada uno de vosotros. Pues únicamente Yo lo sé que aún pueden ser almas salvadas, las que están enfermas y se refugian en la fuente saludable y sanan con el agua vital deliciosa.

Vosotros todos, los que recibís Mi Palabra directamente o por Mis servidores en la tierra, vosotros pertenecéis a Mi pequeño rebaño que será guardado por Su Pastor. Todos vosotros pertenecéis a Mi Iglesia, la que Yo fundé cuando caminaba en la tierra. Todos vosotros sois Mis discípulos del tiempo final, a los que Yo envío afuera con la misión de anunciar a los hombres Mi Evangelio. Sabed, Yo estoy con cada uno de vosotros que quiere ejecutar el trabajo para Mí y Mi Reino. Sabed, Yo os llevo a los que debéis refrescar con comida y bebida; sabed que cada uno puede ejecutar el trabajo en la Viña que se me haya ofrecido al servicio. Pero creed también que Yo necesito a cada uno de vosotros, porque hasta el fin tiene que ser hecho mucho trabajo y porque ese trabajo sólo puede ser realizado por hombres que están dispuestos a cumplir Mi Voluntad, los que reciben por lo tanto instrucciones de Mi Mismo.

Creédlo que Yo sé bien lo que le es provechoso a las almas extraviadas, para que se haga luz en ellas y os dé Yo siempre en la mano el remedio que en ellas resulta eficaz. Creed que Yo siempre hablaré a ellas, a través de vosotros, las Palabras apropiadas, por eso, a todos vosotros será dirigida Mi Palabra, de tal modo que pueda Yo hablar a cada hombre directamente, y Mis Palabras, en verdad, que no dejarán de tener su resultado, tan sólo y si la voluntad es buena y Yo vea la posibilidad de que el hombre pueda ser salvado.

Actuar juntos con fuerza unida, en cooperación, y estad seguros que Yo también estoy en medio de entre vosotros, y de que Yo Mismo invito a los hombres a que vengan a la fuente del amor y se dejen allí refrescar y deleitar.

Estad seguros que Yo bendigo todo servicio para Mí y Mi Reino, servicio, ya sea espiritual o terrenal, y trabajad solícitos por tanto en Mi Viña, pues el tiempo de la cosecha ha llegado, y muchos segadores necesito Yo, que actúen aplicados, porque ya no queda mucho tiempo más hasta el fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Efectos de la Obra de Redención en todo lo espiritual ....

B.D. 6303 from 5 de julio 1955, taken from Book No. 68

La muerte en la cruz de Jesucristo afecta a todas las creaturas vivas y muertas, en todo lo que está vinculado en la creación y en todos los seres en el reino espiritual y en todo el universo .... Esto solo puede ser comprendido por una persona que ya ha penetrado en el conocimiento espiritual hasta el punto de que sabe sobre el desarrollo ascendente de lo espiritual desde las profundidades hasta las alturas, de que nada es sin vida, es decir, todo está inundad por la fuerza de Dios, a este también está claro el significado de la Obra de Redención, porque todo lo que existe en el universo está de regreso a Dios de esta manera, pero nunca sería capaz de alcanzar la meta sin la Obra de Misericordia de Jesucristo .... porque esta obra compasiva no solo comenzó con la venida de Jesús en la tierra, sino infinitamente mucho antes, cuando comenzó la formación de lo espiritual en obras materiales, cuando toda la creación estaba en el proceso inicial ....

El propósito de la creación era solo llevar lo espiritual que había caído en la profundidad de nuevo a las alturas, y como la propia culpa .... un delito contra Dios en el libre albedrio .... causó la caída profunda, fue una Obra de Misericordia de Dios acoger este espiritual caído y hacer posible que vuelva a ascender. El hombre Jesús coronó esta Obra de Misericordia con Su muerte en la cruz y construyó un puente desde el reino de la oscuridad al reino de la luz ....

Porque si todo lo espiritual limitado también cubre el camino a través de la creación, si la materia aparentemente muerta también se cambia a creaciones que testifican la vida .... el camino ascendente se detendría una vez cuando el ser alcanzará un escalón donde solo el libre albedrio es decisivo .... entonces fallaría irrevocablemente .... Porque todo lo espiritual se encuentra todavía el área del oponente de Dios .... la conexión entre los dos mundos fue creada en primer lugar por el hombre Jesús, se hizo un sacrificio a través del cual Dios Se dejó mover para abrir Su reino para aquellos que se unen a Jesús para poder salir del reino de las tinieblas con Su ayuda.

El camino interminable de desarrollo a través de toda la creación hubiese sido un esfuerzo inútil, si en la altura conseguida la puerta hubiese estado abierta, lo que Jesús logró a través de Su amor infinito a los caídos entre sacrificios y sufrimientos indescriptibles, porque sin un sacrificio como expiación por la culpa inimaginablemente grande lo caído, dios nunca podría haber llevado a un ser de la oscuridad al reino de la luz, y si hubiese languidecido para siempre en el estado limite .... la Justicia de Dios exigió compensación por esta culpa, y el Amor de Dios encarnado en el hombre Jesús pagó la compensación y, por lo tanto, pagó todas las deudas ....

La lucha en cualquier forma antes de ser encarnado como un ser humano hubiera sido completamente inútil sin la Obra Redentora de Jesús, porque en el estado del libre albedrio el ser se habría hundido de nuevo irrevocablemente en la profundidad porque carecía de la ayuda de Jesús .... Pero que ahora está tan abundantemente disponible para él que la redención desde la profundidad está garantizada, para todos los que llaman a Jesucristo para que tenga misericordia de él y cargue con su culpa bajo Su cruz .... este será redimido de pecado y muerte y entrará en la vida eterna ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Marcha en vacío de la vida - Cristianos de iglesia

B.D. 6309 from 11 de julio 1955, taken from Book No. 68

Los hombres tienen que ser directamente influenciados, pues del destino que les toca a sus semejantes hacen ellos poco caso, y permanecen inafectados de eso, no sacan consecuencias, por lo tanto, de ninguna clase, las que podrían influenciar su conducta favorablemente. La indolencia de los hombres es mucho peor que un burdo rechazo, pues uno tal procede de la ignorancia y puede siempre llevar a un cambio del carácter, mientras que a un hombre indolente no se le puede agarrar por ningún lado y por eso puede ser que sin salvación se pierda, si no puede ser espantado de su indiferencia. Lo cual exige siempre un apuro de su propia vida. Los hombres pueden encontrarse en un vacío espiritual a pesar de su fe eclesiástica y aparente vida religiosa, porque su alma no se participa en ningún modo, porque sólo cumplirá exigencias meramente mecánicas y para ellas falta por completo una actitud y sintonización espiritual. Esos hombres contarán hacia afuera de los justos, a los "fieles". Pero siempre son sólo cristianos de iglesias, a los que su cristianismo es un asunto mundano como todo lo demás.

Instruir a estos de que les falta el espíritu, sería infructuoso, pues ellos tienen de sí mismos un parecer demasiado alto y no admiten tales instrucciones, apoyándose siempre en el cumplimiento de aquello, que eclesiásticamente se exige de ellos. Y no obstante es su vida una marcha en vacío, si no se deja reconocer una conducta de amor. Y a estos hombres hay que darles una conducta en amor. Y estos hombres tienen que ser agarrados con firmeza, para que despierten del sueño de su alma, para que reflexionen y se pregunten, cuál puede ser el motivo de tales infortunios. Ellos mismos tienen que estar afectados, entonces es posible, que seriamente se ocupen con preguntas esprituales, y entonces los reveses de la vida han sido de bendición. Así como el hombre sea solícito en amor, le afectará el destino de sus semejantes, y entonces puede sacar él un provecho espiritual de todo lo que se les presencia a su alrededor. Pero los hombres son de corazón endurecido, el amor se ha enfriado. Y por muy grande que sea la desgracia, no causa un sentir sincero en sus semejantes, y aún mucho menos los induce a reflexionar sobre el motivo o al cambio de su conducta. Es un peligro en el que están los hombres a causa de su indiferencia, pues todos los remedios se quedan sin éxito tanto tiempo como ellos no estén afectados. Y por eso tienen que sobrevenir a los hombres golpes duros, y la desgracia no cesará, porque ella únicamente es el grito despertador y puede llevar a cabo un cambio de opinión. Todo se intentará todavía, lo que pueda servir a cada una de esas almas de salvación.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El amor auténtico es la vida ....

B.D. 6311 from 14 de julio 1955, taken from Book No. 68

La ley del orden es el amor, la suma de la felicidad es amor, y Dios en Su substancia del origen es amor .... Y todo lo que se somete a esta ley será bendito y unido con Dios. Y esto significa estar capacitado de fuerza y estar a la luz de la verdad .... significa poder trabajar y crear como un ser divino con gran sabiduría y gobernar sobre mundos y sus habitantes, que se les da en cuidado a un ser perfecto por amor y que puede trabajar en ellos en sentido de salvarles. La perfección solo se consigue con amor y la perfección incluye el recibo de luz y fuerza de la fuente original .... de Dios .... Un tal estado de perfección no se puede explicar al hombre de la tierra de ninguna manera mientras no se ha acercado el mismo a este estado .... Puede conseguirla todavía en tierra, porque cada hombre puede vivir con amor .... Pero nadie será forzado, pero voluntariamente solo hay pocos que anhelan este reto, porque su amor equivocado los frena, y este amor dirigido a la dirección errónea es el muro entre luz y orcuridad, entre felicidad y tortura .... entre plena fuerza y debilidad completa e incapacidad para una actividad feliz .... Donde el amor está mal dirigido, ni luz ni fuerza tiene entrada, porque el amor equivocado es el remedio más potente del adversario de Dio, para impedir al hombre la vuelta a Él y entonces a la fuente de fuerza .... El amor mal dirigido es el mal del origen de lo cual los hombres sufren desde la caída de Adan y de lo cual no se pueden liberar hasta que pidan al Unico por ayuda, Cuyo amor fue dirigido bien y que pide a todos los hombres de seguir a Él .... Aquel ha enseñado a los hombres a donde dirigir el amor, Él ha proclamado el evangelio auténtico cuando andaba por la tierra, Él ha vivido un amor ejemplar, Y Él murió en la cruz para fortalecer la voluntad de los hombres para enseñarles lo que puede realizar el amor real y qué consecuencias tiene .... la resurrección a la “vida” eterna .... La vida significa poder trabajar con la capacidad de luz y fuerza con mucha felicidad, porque la fuente de vida eterna deja fluir sin cesar la luz y la fuerza al ser que se ha juntado por amor a Él. Aquel fuente de fuerza se ha abierto para el hombre por la muerte de Jesus en la cruz .... Pero el amor tenéis que practicar vosotros mismos para llegar a esta fuente y la cual os alimenta continuamente y que os regala una vida eterna en felicidad .... Por eso luchad contra el amor propio, contra el amor mal dirigido que solo conoce como reto lo que es del adversario .... luchad contra eso, porque solo os lleva a la muerte .... Pero rogad a Jesucristo que os ayude a vivir con el amor que os ha predicado .... Rogadle por fuerza y fortalecimiento de la voluntad, unidos a Él y seguidle y vuestra vida terrestre seguramente os lleva al valle de la vida, porque para esto ha muerto en la cruz para que se os pueda regalar esta fuerza y que os hace falta como seres caídos mientras estáis atrapados por aquel que es opositor de Dios .... Jesucristo os librará de aquellas ataduras, Jesucristo os va a guiar por el camino a Dios a la unión final con Dios y la cual había encontrado Él ya en tierra .... Porque el hombre Jesucristo vivió en el mundo una vida de caridad auténtica y se transformaba a sí mismo en funda que Dios mismo pudo habitar .... para sufrir y morir por el hombre para que ellos pudieran llegar a la vida eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

El reencuentro en el más allá ....

B.D. 6312 from 15 de julio 1955, taken from Book No. 68

Habrá un reencuentro en el más allá, podéis estar convencidos de eso .... Pero si se os brinda un reencuentro con vuestros queridos directamente después de vuestra despedida de la tierra, depende del grado de madurez de vuestro alma alcanzado y del grado de vuestros queridos, porque donde no está muy elevado para poder realizar una vista espiritual, se tiene que alcanzar primero y que puede tomar su tiempo. Solamente en un grado especial al alma es posible adaptar las impresiones. Tiene que estar en la luz para poder reconocer, quien se acerca, aunque un alma en un grado más bajo se sabe rodeado por seres que no puede reconocer mientras le falte la capacidad espiritual para ver. La felicidad contiene la comunicación con seres queridos en la tierra .... Y por eso las almas que están llenas de luz, pueden estar cerca de los seres queridos en la tierra como consecuencia de su madurez, para poder intercambiar con seres del mismo nivel o para ayudar a almas débiles a llegar a lo alto .... Almas más maduros tendrán la capacidad de reconocer a otros almas, pero nunca al revés .... porque las almas débiles se tienen que activar para trabajar, pero no forzarlos a través de pruebas .... Porque sería cada vez una prueba si se acerca un alma luminoso que la conoce como un ser querido en la tierra .... Entonces es un regalo de gracia de reencontrarse y está enlazado con el grado de madurez del espíritu que es increíblemente feliz y que hace todo lo posible para ayudar a recibir esa felicidad a las almas inmaduras .... Aquellos ayudan de manera muy sensible a los infelices y no ceden en animarles .... pero todavía irreconocibles, porque se esconden bajo la misma funda, el mismo traje para acercarse. El anhelo a ver a las almas queridas las atrae y les puede dar un alce enorme y si ha venido el momento del reencuentro, las almas son infinitamente agradecidas y felices .... Y en este momento pueden ver el cuidado que se les había dado y cuidan de la misma manera a las almas que sufren todavía en la oscuridad .... ayudan a alzarlas, porque cada alma anhela a los que estaban muy cerca en la tierra. Habrá un reencuentro, pero el momento del suceso determináis vosotros .... Si habíais ganado el conocimiento sobre este hecho ya en la tierra, vais a hacer de todo para lograr el grado ya en la tierra y que os asegura la entrada a la esfera de la luz, y vais a ser recibidos por los que quereis y los vais a poder reconocer, o poneros en contacto con ellos como un desconocido para poder realizar el trabajo de la salvación ya en aquellas almas .... Solamente tenéis que preocuparos de no pasar el lado sin conocimiento .... preocuparos de haber encontrado a Dios a través de Jesucristo para poder entrar .... salvado por Él .... al reino espiritual .... Entonces esta entrada ya os asegura la bendición que se encuentra en las alegrías un reencuentro .... Para mucho tiempo tenéis que esperar si no habéis logrado la madurez todavía en la tierra .... porque todo pasa en el margen del orden y la libertad de vuestra voluntad se tiene que rendir cuentas y así lo pasará en el reino espiritual para que seáis benditos un dia ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Apariciones en el cosmos ....

B.D. 6313 from 16 de julio 1955, taken from Book No. 68

Muy pronto estaréis seguros de que se está preparando algo en el cosmos porque habrá lugar acontecimientos que os preocupan porque no sois capaces de dar una explicación. Muchos suposiciones aparecerán, muchas opiniones se enfrentarán con contra opiniones, pero solamente los aspectos se acercarán a la verdad los que sospechan una relación con las anunciaciones en forma de palabras y escritos a través de videntes y profetas que anunciaban todo en cualquier momento .... Quien mira con ojos espirituales puede explicarse todos los sucesos porque todo conlleva un sentido divino y debe cumplir un reto divino: avisar al hombre es el verdadero propósito de la vida para que pueda prepararse al juicio final aproximado ....

La ciencia contribuirá lo suyo, puesto que harán declaración sobre cambios naturales extraordinarios, sucesos en el cosmos que les dejarán perplejos y para las apariciones significativos les falta el conocimiento para su explicación. Verán y estarán perplejos, pero no están propuestos para la admisión de la única solución verdadera, que la tierra será sacudida en sus fundamentos y que estas apariciones pudieran ser la causa. No querrán creerlo y hablarán siempre en contra en cuanto se señala a los escritos, a las profecías antiguas, lo mismo harán en cuanto escuchan las opiniones de los creyentes o las revelaciones de un final cercano de los predicadores de Mi palabra ....

Y por eso será muy duro de hacerle creer al hombre de la tierra en una intervención Mía porque intentan de explicarselo todo científicamente. Y solamente muy pocos prestarán atención a estas apariciones extraordinarias y puesto a eso ellos avisaran aún más seguros a un fin. Y apoyaré aparentemente sus propósitos a que los científicos reconocerán pronto con preocupación su falta de conocimiento.

Y descubrirán una estrella que se acerca constantemente a la tierra y seguirá su órbita de una manera incalculable .... tomarán conciencia cada vez más de nuevas rarezas en cuanto sigan su órbita .... Y lo reconocerán como peligro para la tierra .... y nuevamente no querrán creer en una destrucción de la cual .... Pero yo lo admito, porque Mi plan de salvación eterna requiere algo extraordinario, algo que pueda traer la salvación al hombre .... y porque sirve como un presagio para la destrucción aproximada la cual completa el periodo de la redención ....

Lo más cerca está el final, más controvertido vivirá el hombre porque debe prestar atención y debe verse perplejos en cuanto verá la concordancia con Mi palabra por parte de los creyentes, con los presagios de los videntes y profetas como la verdad .... Y Mi espiritu anunciará a través de Mis servidores en la tierra la apocalipsis de antemano con voz de trueno alta .... y aquellas apariciones testifican la verdad de Mi palabra .... Escuchad, hombres y ved en todo solamente señales para la tierra, los cuales os doy a todos para que no os caéis en la ruina porque todo lo que pasa será tremendo para que os podáis convencer si sois de buena fe .... el tiempo se ha cumplido y el final está cerca ....

ámen

Traducido por Bea Gato

El renacimiento espiritual ....

B.D. 6314 from 17 de julio 1955, taken from Book No. 68

El punto de retorno en vuestra vida es la hora en la cual pisais el camino espiritual, la hora cuando vuestros pensamientos se dirigen hacia áreas que se encuentran fuera de lo terrestre .... la hora en la cual estáis conscientes de vuestro comienzo, cuando reconocéis que hay un ser superior que os ha creado, del Cual dependéis, con el cuerpo y también con el alma .... Esta hora puede ser vuestro comienzo de un ascenso rápido hacia la altura si a partir de entonces reflexionaís más veces sobre esto que sobre pensamientos terrestres; también puede durar mucho tiempo hasta que os habéis soltado del mundo, porque vuestros pensamientos os arrastran cada vez de nuevo al mundo, y cuesta mucho hasta pasar por el camino sin desvíos al cual habéis reconocido como el auténtico. Si por lo menos le encontráis durante la vida terrestre .... Si el hombre tiene una vida muy placentera en la tierra difícilmente busca aquel sendero, sino se intoxica una y otra vez y sus sentidos están anclados profundamente con la tierra, difícilmente puede soltarse y por golpes del destino se le tiene que llevar a otros pensamientos .... se le tiene que quitar lo que le frena a encontrar el camino correcto .... Y se tiene que entender que para un desarrollo adecuado para el hombre no se debe tratar de una vida terrestre placentera y bonita, porque durante una vida tal duraría mucho más tiempo hasta llevarle por lo menos a la posibilidad de un cambio exitoso de la voluntad humana. Pero no obstante el sufrimiento y tristeza tiene que ser acompañantes en la vida, porque existe la posibilidad para el hombre de desarrollar el amor en cada situación de la vida y es este amor que asegura llevar el camino del renacimiento espiritual .... Es el amor que lleva los pensamientos hacia el Mismo amor eterno, lo cual agarra a cualquier hombre y le dirige al camino correcto .... Qué bonita puede ser vuestra vida terrestre si queréis dirigir y cambiar vuestro ser al amor .... Entonces no sería necesario haceros pasar por penuria y sufrimiento, entonces vuestros pensamientos estarían mucho más en aquellas esferas, aunque la vida terrestre os regala lo que os hace feliz .... El propósito de la vida terrestre consta en el cambio al amor, el cambio del amor egoísta al amor al semejante .... Lo que estáis haciendo voluntariamente, desde vuestro interior, hacedlo, no se tiene que conseguir a través de remedios que son de la naturaleza dolorosa para vosotros .... No hace falta sufrir si encendeis el amor en vosotros y permitir que lleguen a ser unas ascuas claras .... Entonces la vida terrestre hubiera llegado a su objetivo que habéis pisado el camino que llega a la altura, entonces vuestros pensamientos cambiaran mucho más al lado del reino del más allá, aunque tenéis que cumplir con obligaciones en la tierra o estáis metidos en un círculo de obligaciones que pide mucho de vosotros .... Vais a cumplir con los dos lados, pero vuestro alma se encontrará mucho mejor en las esferas en las cuales su espíritu le empuja, allí donde el cuerpo se tiene que mover todavía .... Pero penuria y sufrimiento pueden alejarse del hombre, porque vive según la voluntad de Dios, y la bendición de Dios le es asegurado, en la tierra y espiritualmente .... Porque se lo ha prometido al hombre que Él cuida como un padre a Sus hijos .... y el amor de Dios y al semejante comprueba la infancia con Dios .... lleva a la unión completa con Él y a la felicidad eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

«Descendido al infierno...»

B.D. 6315 from 18 de julio 1955, taken from Book No. 68

Cuando a la humanidad tocó la hora de la Redención, lo espiritual antes renegado –las almas de los seres humanos antes del Descenso de Cristo– se hallaba en un reino intermediario, no en la Tierra ni en el Reino de la Luz y de la Bienaventuranza, esperando allí la hora de la Redención...

Esto, vosotros los seres humanos, sólo lo podéis comprender si sabéis de la culpa del pecado original y la causa de la Obra de Redención... si sabéis del abismo infinitamente grande entre lo espiritual apostatado en tiempos remotos, y Dios... La vida terrenal como hombre no podía franquear esta franja aunque haya sido llevada conforme a la Voluntad de Dios, porque la culpa del pecado original aún no estaba redimida - la que el hombre solo nunca habría podido redimir durante su vida terrenal.

Pero la Redención por Jesucristo era válida para todo lo espiritual... la Obra de Redención fue realizada para todos los seres humanos de la actualidad, del pasado y del futuro... La Puerta para el Reino de Luz fue abierta por la muerte de Jesús en la cruz, de modo que ahora también aquellas almas del reino intermediario podían encontrar entrada - en el supuesto de que también ellas profesaran el Redentor divino Jesucristo.

Desde el principio de la “repatriación” de lo espiritual a Dios este Plan de Salvación estaba determinado, y ya desde la época de los patriarcas se llamó la atención sobre el Descenso del Redentor, y cada vez de nuevo también videntes y profetas anunciaron su Venida. Y todos los hombres que profesaban a Dios y que procuraban vivir según su Voluntad ya oían del Mesías - El que iba a traer la Salvación a los seres humanos.

Pero no todos llegaron a verle porque muchas generaciones antes ya tenían que dejar la Tierra atrás, y sus almas tenían que aguardar su Salvador con paciencia. Por eso, después de su muerte en la cruz, Jesús descendió al infierno17 porque quería conseguir la liberación de las trabas de Satanás también para aquellos que este todavía podía guardar atados porque la culpa del pecado aún no estaba redimida del todo.

El adversario nunca habría soltado estas almas porque tenía derecho a ellas... pues le habían seguido voluntariamente a las profundidades. También en el “infierno” había muchas almas testarudas que valoraron al Redentor divino como hombre –hombre como ellos mismos– y no creían en la Redención de pecado y muerte, llevada a cabo por Él... También a estos había que dejarles su libre voluntad para tomar su decisión, y por eso Jesús no vino relucientemente a aquel reino de los espíritus sino como Hombre Jesús que había muerto en la cruz.

Pero había muchos que sabían que Él era el Mesías, El que cada vez de nuevo fue anunciado... Y todas las almas habrían podido lograr esta fe en Él porque cada vez de nuevo los mensajeros de Luz de Dios los pusieron al corriente de lo que pasaba en la Tierra... y porque en aquel reino también los patriarcas fieles a Dios les dejaban entrever la Venida del Redentor divino... pues esto lo hicieron por encargo del Señor, para que el Descenso de Él al infierno fuera esperado, de modo que Él ahora también pudiera traer la Salvación a almas incontables, y también les pudiera abrir la Puerta para la Bienaventuranza.

El descenso al infierno devolvió a Dios los primeros espíritus caídos en aquellos tiempos remotos, para los que el Hombre Jesús también había pagado el rescate tras la muerte en la cruz... y es entonces que empezó la propia Repatriación: Lo primero de lo que Lucifer había cautivado encontró su libertad definitiva aunque el camino para lo espiritual ya había sido preparado antes hasta la Puerta todavía cerrada, la que Jesús ahora había abierto... de modo que el camino a la Casa paternal quedó libre para cada alma dispuesta a irlo junto con Jesús.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El guión divino ....

B.D. 6316 from 20 de julio 1955, taken from Book No. 68

Todos necesitáis a Mi guión, sino andaréis por caminos equivocados, mientras no os guíe, os guía otro que no quiere que vais a llegar al reto, por lo cual estáis en la tierra. Y cuido a cada uno de vosotros, porque solo quiero que me sigáis sin rechazo .... que confiais en Mi conscientemente, dándoos a Él a vosotros mismos bajo confesión de vuestra debilidad, a Aquel, que os ha creado. Porque sabéis que hay un poderoso encima de vosotros, al Cual estáis subordinados .... Por esto confiad en aquel poderoso, someteros a Él, y pedir por Su guión, Su fuerza y Su protección .... Sabed que Yo os quiero a todos y no quiero perder a nadie a Mi adversario .... pero sabed también que no os fuerzo a buscarme, tenéis que hacerlo con toda voluntad propia. Pero entonces os doy la mano y nunca os soltaré en toda la eternidad. Y lo que significa lo vais a reconocer en un futuro si estáis mirando atrás vuestra vida terrestre y viendo también los peligros, por los cuales os he ayudado a pasar por vuestro bien. No andéis solos, seria vuestra perdición, porque entonces Mi adversario está andando por vuestro lado, intentando desviar a vosotros cada vez más de lo que debe salir bien, porque no podéis resistir a sus tentaciones, mientras os falte de Mi fuerza, la cual sólo os puedo aportar Yo .... Dejaos guiar por Mi, y pedirme conscientemente por este guión, sino Mi amor no puede trabajar en vosotros, lo cual siempre os quiere cuidar, pero que no puede ejercerse contra vuestra voluntad. Por esto os paso sin cesar a Mis advertencias y avisos, pero vosotros mismos tenéis que abrir vuestro corazón y oído a que Yo pueda guiaros por vuestro camino .... Y de verdad, ya no podéis equivocaros jamás, vais a llegar de manera segura a la meta ....

amén

Traducido por Bea Gato

De nuevo la cautividad

B.D. 6317 from 21 de julio 1955, taken from Book No. 68

Lo que os espera si no cambiáis, esto no se os puede pintarlo suficientemente negro porque excede todo lo que os podríais imaginar. Para los seres humanos es lo peor que puede suceder porque tenéis que desprenderos de la medida de libertad ya obtenida... porque de nuevo os encontraréis cautivados durante tiempos eternos hasta que un buen día volváis a tener la misma suerte de encontraros en la Tierra, encarnados como hombre22.

Aunque vuestro destino os esté pintado en los peores colores, esto no os impresiona. Sin embargo aún podríais escapar de él si tan sólo lo tomarais en serio y cambiarais... No exijo más que el cambio de vuestra índole... sólo exijo que vosotros, los seres humanos, entre vosotros cambiéis vuestra postura... que os ayudéis mutuamente en vez de hostigar y combatiros... que os améis mutuamente y os causéis felicidad en vez de sólo hacer el mal y aumentar el odio en vuestro interior...

Sólo exijo que cada uno se dedique con ahínco al amor al prójimo, un amor completamente altruista, y entonces se produce un cambio en todo su ser. Porque el hombre entra en contacto conmigo mismo, y para él, para después del final de esta Tierra, el peligro de una nueva cautividad del espíritu en la materia ya está eliminado.

Incluso si no queréis creer en lo que os espera, aun así conviene que procuréis cambiar, porque también en la Tierra una conducta en el amor sólo puede traer ventajas. Pues vuestra vida en la Tierra resultará mucho más fácil, porque entonces disponéis de una fuerza de la que carecen todos aquellos que piensan y actúan sin amor...

Lo venidero siempre sólo os puede ser presentado como una experiencia horrible que os tocará por vuestra propia culpa; y si quieres escapar de ella, conviene que siempre se os incite a actuar en el amor... Aunque os cueste creer, aun así podéis llevar una conducta en el amor, y pronto lo que no queríais creer llegará a ser una certeza para vosotros; porque entonces vuestro espíritu estará iluminado por el amor, y reconoceréis con toda claridad la consecuencia inevitable del delito contra la Ley del Orden... Pues podréis fijaros en la causa y el efecto de todo que sucede, y de todo que experimentáis.

Pero aquel que mira con indiferencia todas advertencias y todos avisos, él va a experimentar lo que habría podido evitar; con lo que él mismo será la víctima de su propia conducta sin amor. Quedará privado de toda fuerza, y como sustancia con nada de fuerza, su alma volverá a endurecerse, y la materia más sólida volverá a cautivar al ser, donde la liberación de este estado costará tiempos eternos... para finalmente llegar al mismo grado en el que os encontráis ahora... Un circuito infinito que se repetirá hasta que, aspirando conscientemente por Mí y por conexión conmigo, vosotros mismos salgáis de él.

Solamente entonces el paso por la materia se acabó y el camino al Reino espiritual os está asegurado. Pero esto ya podéis conseguirlo ahora, si tan sólo cumplís con mi Voluntad: que mediante la actividad en el amor os libréis de todas ataduras, que tengáis fe en Mí, que busquéis la unión conmigo y que la realicéis precisamente mediante una actividad en el amor... Esto lo podéis hacer mientras todavía estéis en la Tierra donde la Fuerza vital aún está a vuestra disposición - pero para esto sólo os queda muy poco tiempo. Aprovechad bien de él, creed en mis Palabras... creed que os espera una suerte horrible y procurad a evitarla conscientemente, tan sólo esforzándoos a vivir de manera correcta y justa, y ejercitando el amor al prójimo - un amor altruista.

Es una advertencia urgente que os doy desde mi Corazón lleno de Amor: Cambiaos antes de que sea demasiado tarde... acordaos en amor de Mí y de vuestro prójimo, para que lleguéis a ser libres y no tengáis que temer lo venidero.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Aproximación de una estrella

B.D. 6324 from 3 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Abrid ampliamente vuestros corazones, preparaos a recibir mi Rayo de Amor que viene de lo Alto y escuchad lo que os quiero decir: Una señal segura del fin cercano será la aparición de una estrella que se mueve hacia la Tierra, pero que viaja de un modo extraño; de vez en cuando se pierde de vista y luego reaparece repentinamente, porque está acompañada por nieblas opacas que se disuelven ocasionalmente y luego se condensan.

Vosotros, hombres, os enfrentaréis con algo desconocido hasta ahora. El efecto de esta estrella sobre la Tierra os aterrará porque temeréis que pueda ser destruida por esa estrella desconocida, la cual causará efectos notables inexplicables para vosotros.

Hay personas a las que nada conmueve, sea lo que sea; pero perderán su calma cuando sospechen que ellos y la Tierra entera pueden ser víctimas de fuerzas naturales que no saben cómo enfrentar. Justamente para ellos se pondrá en acción la Fuerza del Cielo. Yo me dirigiré especialmente a esa gente y, cuando comprenda su total impotencia, trataré de hacerlos confiar en su Dios y Creador. Lo que la voluntad del hombre produce, por terrible que sea, no les conmueve, pero cuando estén expuestos a los poderes de la naturaleza se sentirán pequeños y débiles.

Entonces será posible que se refugien en el Uno, en El Señor de toda la Creación. Será posible que entonces, en su gran aflicción, me encuentren.

Este espectáculo de la naturaleza despertará una inmensa confusión en la humanidad cuyo temor estará justificado, porque muchas extrañas apariciones acompañarán a la estrella en su movimiento constante cada vez más cercano a la Tierra. Según los cálculos de quienes la descubran y sigan su órbita, una colisión parecerá inevitable.

Desde hace mucho tiempo está profetizado que Yo os enviaría un enemigo desde el cielo, que habríais de esperar una catástrofe natural de proporciones colosales, la cual produciría innumerables víctimas y precedería el final de los tiempos, los cuales transformarán totalmente la superficie de la Tierra. Una y otra vez Yo he llamado vuestra atención sobre esta catástrofe; mi Palabra es Verdad y será cumplida. Pues ya sabéis que los hombres deben reconocer mi Voluntad y mi Poder, y tenéis que admitir que nada puede suceder sin Mi Voluntad y que nada de lo que sucede carece de sentido o de propósito. Con estos acontecimientos pienso en todos aquellos que carecen totalmente de fe, a quienes, pese a todo, no quiero ceder a mi adversario.

Debéis saber por lo tanto qué es lo que os espera y, cuando en vuestra gran miseria penséis en Mí como Señor de los Cielos y la Tierra y de todas las estrellas y mundos, a cuya Voluntad todo está sujeto, llegaréis más fácilmente a la fe. Debéis recibir cuanto antes este conocimiento que os ayudará a tener fe si sois de buena voluntad. Sobre vosotros se abatirá una desgracia, pero también puede ser una bendición para todo aquél que, clamando a Mí en su miseria, gane con ello la vida de su alma aunque le alcance la muerte terrenal.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Vida terrenal solo es el paso a la patria ....

B.D. 6325 from 4 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Considerados solo como transeúntes en esta tierra, que solo se pasan temporalmente en ella, pero nunca constantemente, porque la verdadera patria de vosotros es el reino espiritual, al que podéis alcanzar la libertad sólo a través de un paseo por esta tierra. Entonces también caminarais por vuestra vida terrenal con otros pensamientos, porque si estáis seguros de un cierto objetivo, también lucharais por este objetivo. Por lo tanto, todo lo que encontráis en la tierra no debería cargaros ni ataros, solo debéis considerarlo como temporal, como solo os fuera prestado o bloqueando solo temporalmente vuestro camino .... Solo debéis recordar siempre que una vez llega la hora en la que habréis pasado por este valle terrenal y tenéis que abandonarlo .... Que ahora estáis volviendo a vuestro verdadero hogar ....

Y ahora aseguraos de regresar ricos cargados con tesoros que podéis usar nuevamente en ese reino, que no entráis en vuestra tierra natal pobres y miserables, sino radiantes con luz y bendecidos ricamente con bienes espirituales .... Porque todo esto podéis adquiriros en la vida terrenal y sea donde estéis o caminéis en la tierra, siempre podéis aumentar vuestra riqueza espiritual a través de obrar en amor, si no os dejéis cautivar por los bienes terrenales y siempre penséis en ellos y siempre recordáis que estos son transitorios y no podéis llevarlos al reino del más allá. Porque podéis adquirir muchos bienes espirituales en el tiempo terrenal, porque hay mucha miseria entre los hombres, y siempre podéis aliviar las dificultades, tanto espirituales como terrenales ....

Lo que ahora dais en la vida terrenal, lo volvéis a recibir como riqueza espiritual .... Y es por eso que debéis distribuir, ayudar, donde siempre se solicite vuestra ayuda .... Y también deberíais aliviar las dificultades sin que se os pidan y donde podéis verlas, y después de la muerte de vuestro cuerpo seréis bendecidos y entraréis en el reino espiritual, porque “a medida que midáis, así seréis medidos de nuevo ...” Pero quien se siente como el señor de la tierra, quien cree que tiene derecho a los bienes de esta tierra y se siente seguro en su posesión sin prestar atención a la pobreza de su prójimo, estará completamente expuesto al umbral de la muerte, entrará en un reino donde sentirá su pobreza amargamente, porque tiene que dejar atrás todo lo que poseía, t no puede mostrar bienes espirituales, porque no se sentía como un transeúnte sino como el señor permanente en esta tierra, no pensaba en su patria verdadera y, por lo tanto, lo encuentra en un estado extremadamente deficiente ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Los actos satánicos durante la época final ....

B.D. 6332 from 13 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Son los tiempos del final .... Los hombres no saben lo que significa esto referente al estado espiritual, porque en todo el universo hay una revuelta en el mundo espiritual de la cual sé y lo doy a conocer al mundo de la luz para que protejan a los habitantes de la tierra contra el ataque de espíritus oscuros .... Las fuerzas oscuras sienten que ha comenzado una nueva época también para ellos, que su trabajo maligno se está acabando, que van a ser fijados de nuevo en ataduras de las cuales no se podrán liberar. Y por esto están luchando con más rabia empujados por su señor que está creyendo en su obcecación de llegar antes al poder total sobre todas las creaciones y sus habitantes .... Lo que se pueda inventar de malos juegos se realizará por él y sus secuaces para liar a todo el mundo como nunca visto anteriormente. Y los hombres son el objetivo del ataque de aquellas fuerzas oscuras .... continuamente estáis rodeados de peligros sin saberlo, pero estaríais asustados si pudierais echar un vistazo, cuantas figuras grotescas os están rodeando e intentan envenenar con su baba (aliento). Es tiempo del final y aquellas criaturas se asustan ante la penuria que les espera y por eso sus actividades aumentan malamente y los hombres necesitan cada vez una protección mejor para no ser entregados a ellos. Pero a los Míos no pueden dañar, porque se conectan siempre conmigo y están bajo el rayo de Mi sol de amor que aquellos huyen .... Pero no dejan nada sin intentar levantar una sombra sobre Mi rayo de amor .... especialmente cuando no tienen cuidado, cuando se acercan al peligro sin pensarlo .... cuando les gusta luces tramposos cuyas fuerzas se les ponen delante, cuando no se pueden liberar de anhelos terrestres y dar espacio a aquellas fuerzas para acercarse .... El tentador se esconde por todo y no es reconocido .... y trabaja con astucia y engaño. Pero puede ser reconocido por los Mios, porque siempre se da a conocer aunque se esconda bajo una tapadera. No tiene temor de nada, habla lo que el hombre desee, si se promete un éxito .... Y ese es el gran peligro que os amenaza a los hombres durante la época final: que estáis imaginando un ángel de la luz cuando en realidad se presenta la oscuridad escondida bajo un disfraz .... Pero Yo estoy a vuestro lado, aquellos que estáis reconociendo al bien y qué queréis hacer el bien .... No permito que vais caer como víctimas de aquel que os quiere llevar a la perdición, Yo dejaré lucir luz al tiempo justo. Pero a él no le puedo prohibir sus acciones, porque son sus últimos intentos que sobresalen a todas las malicias posibles, porque sabe que no le queda mucho tiempo. Son sus últimos esfuerzos de arrebatarme el poder, porque su ceguera espiritual se profundiza cada vez más, más rabioso actúa contra Mi. Y estáis en medio de este combate y no le reconocéis a menudo. Pero Mis seres luminosos os protegen en Mi nombre, aquellos que sois Míos y los que quieren seguir siéndolo, y os van a guiar fuera de esta última lucha con éxito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Jesucristo significa todo

B.D. 6333 from 15 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Nadie llega a la bienaventuranza sin Jesucristo... Y aun así hay incontables seres humanos que le rechazan porque no saben de la importancia de su Obra de Redención, pues también aquellos que sólo le profesan con los labios forman parte de estos. Porque la comprensión correcta de la Obra de Amor y de Piedad del Redentor divino también permitiría que los hombres vivirían siguiéndole, lo que también los llevaría a la bienaventuranza.

Y aunque en todo el mundo prediquen... aunque cada vez de nuevo su Nombre esté presentado a los hombres como única Ancla de Salvamento, únicamente una mínima parte sabe lo que el Hombre Jesús ha hecho para sus prójimos y por qué Él lo ha hecho.

Para muy pocos seres humanos en la Tierra Jesús ha llegado a ser un Salvador de pecado y muerte - para los que por su espíritu despierto saben de la importancia de la Obra de Redención, y que por eso también reconocen la gran desgracia en el mundo, pues saben lo lejana que la humanidad se encuentra del Uno que es el Único que puede regalarles una Vida bienaventurada...

En todo el mundo se predica de Jesús; y Él mismo se dirige a muchos hombres a los que habla mediante la boca de predicadores despiertos. Pero pocos se dejan impresionar de sus Palabras de manera que ya no se apartan de Él para dedicar su vida a la promulgación del Nombre Jesús...

Pero la mayoría olvida tan rápidamente como se entusiasma - un fuego de pajas que arde en llamaradas para luego consumirse igual de rápido... Porque Jesucristo no llega a hacerse vivo en ellos, pues no encuentra la entrada en su corazón porque ellos no viven en el amor...

Únicamente el amor hace que en ellos la fe se haga viva, porque sin el amor el saber sobre Jesucristo y su Obra de Redención no es más que un saber mundano sin tener efecto sobre la eternidad. Por eso siempre habrá solamente pocos que se sienten animados por llegar a ser verdaderos seguidores de Jesús y por encontrar Redención de pecado y muerte - a pesar de que el Redentor divino no se olvida de nadie a “seducirle” que se someta a Su cruz. Se dirige a un sinnúmero de seres humanos y se dirigirá cada vez de nuevo a ellos para exhortarlos al trabajo en sus almas pues cada vez de nuevo les comunicará su Doctrina de Amor...

Pero para que Él pueda llegar a ser vivo en sus corazones haca falta que ellos realmente acepten su Doctrina de Amor y que la pongan en práctica... Sólo entonces comprenden Su Obra de Amor y están conscientes de la desgracia que hay en la Tierra. La muerte tocará a cada uno, pero una muerte sin Jesucristo resultará en un destino horroroso en el Más Allá - un destino del cual otra vez sólo hay una salvación mediante el Redentor divino, porque por otro lado el alma tendrá que “vegetar” eternamente en tinieblas y desgracia...

Jesucristo significa todo, pero a la humanidad significa muy poco porque esta no recurre mucho en su Obra de Gracia, pues no le reconoce... y tampoco puede reconocerle porque no es apta para esto mientras carezca de amor... y este amor se ha enfriado entre los hombres.

Por eso hace falta que continuamente se predique el amor porque hay que llamar la atención sobre Aquel que Él mismo era lleno de Amor y que se había sacrificado para sus semejantes. Entonces, si el hombre se esfuerza a cumplir con los Mandamientos de amor, también se hará Luz en él –por lo que Jesús se ha muerto para los seres humanos– y él mismo se refugiará a la cruz e invocará a Aquel que es el Único que puede facilitarle la Redención de pecado y muerte...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cristianos de forma .... Almas muertas ....

B.D. 6339 from 23 de agosto 1955, taken from Book No. 68

No tiene ningún valor para el alma lo que el hombre hace obedientemente, razón por la cual no es impulsado por el corazón sino por la mente, incluso si es considerado como una obra de amor a Dios o al prójimo .... Porque solo lo que hace el hombre en el libre albedrio tendrá un efecto en el alma. Y es por eso que la vida de muchos hombres es pobre en las obras que agraden a Dios, a pesar de que parecen por fuera como si fuesen fieles seguidores de la iglesia. Pero esta entonces no es la “iglesia de Cristo” que Él Mismo fundó en la tierra .... que debe ser integrado por seguidores vivos .... Hombres que tienen una fe viva que se ha ganado obrando en amor ....

El amor solo es decisivo para un estilo de vida correcto, para que el alma madure con el éxito de que después la muerte terrenal puede entrar en el reino de la luz y la felicidad. Y esto deberían considerarse seriamente todos los hombres que usan su tiempo y su lucha por cosas que aportan poco beneficio al alma .... todos deberían preguntarse en qué medida encienden el amor dentro de sí mismos y qué hacen por el impulso de amor de su corazón .... primero todos deberían darse cuenta de cómo cumplen el mandamiento de amar a Dios y a su prójimo .... pero no creer que aman a Dios al guardar mandamientos hechos por el hombre ....

Dios exige más de vosotros .... no exige un ejercicio “mecánico”, sino algo vivo para que un día pueda bendeciros con dicha en el reino espiritual. Porque tal gracia solo puede recibir un corazón que está candente de amor, que se ha desarrollado al amor en la tierra .... todas son almas muertas que aún no han encendido el amor en sí mismas, pero precisamente en esto se le está poniendo poco énfasis .... pero están ansiosos ejercer lo que es sin valor para el alma. El amor no solo debe ser predicado .... debe ser practicada de cada persona, y todo discurso y acción debe basarse en el amor a Dios y al prójimo ....

Dios nunca se permitirá estar satisfecho con las formas y costumbres que Él mismo no ha exigido a los hombres. Él solo verá el corazón en qué medida está lleno de amor, porque Él solo evalúa lo último, y solo lo último es agradable a Dios. Porque solo un corazón lleno de amor puede conectarse con Él y recibir fuerza y luz y gracia, que son absolutamente necesarios para ascender, para madurar y alcanzar todavía un grado de perfección que es vuestro verdadero objetivo en la vida terrenal .... solo el amor garantiza esta perfección, pero nunca tienen acciones obligatorias u obras que carecen de amor el mismo éxito .... Y cada persona seriamente luchando también lo reconocerá en sí mismo que a Dios no le basta el cumplimiento de costumbres formales e intentará vivir de tal manera para que sea al agrado de Dios ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Intermediarios .... el ruego ....

B.D. 6341 from 29 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Dejad a Mi la preocupación por el bien de las almas de los hombres, pero ayudadme por donde os necesite para servir de intermediarios. Es una tarea muy grande que se tiene que hacer, porque el acceso a los corazones humanos está cerrado para Mi la mayoría de las veces y como no uso violencia, tengo que esperar hasta que se abra la puerta del corazón .... y como esto pasa muy pocas veces por el hombre mismo cada ayudante me es agradable, el cual deja sonar su voz en vez de la Mía y pide entrar. Cuantas veces se me tiene que preparar el camino, porque no quiero ocupar un terreno contra la voluntad del hombre y que se me discute además .... Y tan pocas veces se encuentran hombres que quieren trabajar para Mí, que me preparan el camino, que anuncian Mi venida e influir de este modo a sus semejantes a que no pongan más obstáculos para abrirme la puerta a que pueda venir Yo mismo para traerles la paz .... Sé donde hago falta, pero también sé, donde encontrar resistencia .... Y sé igualmente donde hace falta vuestra ayuda, donde se puede romper la resistencia en cuanto hable Yo directamente a través del hombre .... Solamente tenéis que hacer a lo que os empujo hacer, podéis dejarme tranquilamente la elección de las medidas adecuadas...porque sé de la penuria de Mis hijos terrestres ....

Pero muchas veces os necesito, porque los hombres tienden mucho más a escuchar las palabras de los semejantes que a Mi palabra, porque no quieren creen que Yo mismo quiero y que puedo hablar con ellos .... Y según su voluntad elijo los medios que pudieran ser eficaces, pero sin forzarle. Y si os preocupéis de la salvación del alma de un hombre, solo tenéis que recomendarle a Mi amor y gracia y confiad en que eche una mano como sea posible bajo la aceptación de la voluntad libre. Pero la resistencia es a menudo todavía tan grande que Mi omnipotencia retrocede, pero Mi amor sale aún más e intenta influir al hombre a que la resistencia disminuye. Tengo que recurrir a diferentes medios de educación y os pongo a trabajar por donde vuestra ayuda es necesaria y adecuada. Vosotros podéis confiar en Mí sin preocupación ....

Además de conmemorar a los que están aparte, los que no me han conocido, debéis concentrar vuestra fuerza en ellos y su resistencia disminuirá por vuestro ruego. Podéis conseguir mucho y donde aparentemente no os sale bien, donde no veáis éxito de vuestro trabajo en el viñedo, dejadlo y llamad a Mi directamente a qué me pongo en marcha para arreglarlo Yo a que no estéis abrumados .... Ninguna ruega es en vano. Y siempre hay un camino donde el amor interviene .... Y si suena esa llamada del amor, la puerta se abre por sí mismo .... Y entonces puedo entrar y traer la luz al hombre que espera todavía en la oscuridad .... da igual en tierra o en el reino espiritual .... Un día encuentro el camino a los corazones y un día cada alma renuncia a la resistencia ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La penuria debe activar actos de amor ....

B.D. 6342 from 31 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Todo lo que incluye la activación de actos de amor ayuda a llegar a la perfección .... Así a la fuerza tienen que salir situaciones molestas que empujan al semejante a intervenir ayudando .... tiene que existir pena y sufrimiento, preocupación y miseria para que se ejerzan actos sirviendo por amor .... El uno tiene que necesitar al otro para que el hombre pueda desarrollarse hacia arriba por actos de amor. Servir en amor es la ley básica que se tiene que cumplir si el hombre quiere perfeccionarse. En la tierra el hombre tiene que ser educado primeramente para vivir en amor, porque su ser auténtico es sin amor como consecuencia de su alejamiento anterior de Dios .... pero el amor paternal divino ha sembrado en cada humano una chispa de amor, el cual se debe encender bajo voluntad libre y hacerle crecer a un fuego de amor grande .... Pero la voluntad del hombre debe ser activada primero, lo que debe pasar por la miseria del semejante que le da pena y que activa a realizar actos de amor .... No existe ninguna obligación, el hombre tiene que sentirse tocado por la miseria de los semejantes, y debe prestar ayuda bajo voluntad libre, por lo que el fuego de amor interno se fortalecerá y busca cada vez más alimento .... A que la miseria del semejante toque su propio corazón, a menudo se le mete en situaciones parecidas para sentir la pena por sí mismo, y cuando se le presta ayuda se despierta la voluntad del ayudante también en él .... Donde haya amor no existe ninguna miseria .... Pero la falta de amor llama a la miseria .... En el mundo nunca se va a ejercer el amor de manera que se podría eliminar la necesidad por completo, porque el ser real humano se ve con poco amor, sino completamente sin amor y el camino terrestre como hombre solo sirve al único reto, a educar a los hombres al amor, porque solo el amor puede transformar el ser hasta llegar al ser original ....llegar a ser un reflejo de Dios .... A pesar de esto, los hombres podrían crear una vida terrestre más fácil por actos de amor .... por un servicio continuo en amor .... porque tuvieran mucha más fuerza a su disposición para poder enfrentarse a todo con éxito .... Pero cualquier miseria os puede servir para llegar a la perfección, mientras os active a realizar obras de amor. Ya solo la voluntad de querer ayudar prueba el principio divino del amor, entonces el hombre ha salido del círculo vicioso que por falta de cualquier amor os llevaría a vuestra perdición .... Los hombres van a bendecir la miseria que os ha activado a obras de amor, que son causa para encender a la chispa de amor en vosotros, y os vais a arrepentir en un futuro de cada oportunidad perdida que hubiera sido un avance para vosotros .... Solo el amor sirviente puede ayudaros a llegar hacia arriba, y pocas veces vais a ejercerlo, sino veais miseria a vuestro alrededor para que os sentáis tocados .... Pero no se os fuerza, solo se os aprueba la ayuda a tiempo por remedios de bendición, por la propia penuria y ayuda. Y de esto vais a ver que la miseria y el sufrimiento son igualmente remedios de gracia, que tienen que realizarse a que el hombre practique amor al semejante sirviendo, porque la chispa de amor necesita alimento dentro de vosotros para que pueda iluminarse más fuerte hasta llegar a las ascuas mas fuertes .... Y solo una llama clara de amor se une con la luz del origen de la eternidad .... y esto es reto y propósito de vuestra vida terrestre, uniros con el Amor Eterno ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cristianismo muerto

B.D. 6343 from 31 de agosto 1955, taken from Book No. 68

Vosotros, los que os llamáis cristianos y que todavía no habéis dado ninguna prueba de cristianismo verdadero, estaréis puestos ante una dura prueba, vosotros los que os creéis en el derecho de ser nombrados exclusivamente para Mi Reino, vosotros, los que creéis que a Mí me es satisfactorio y me es suficiente palabras y cosas superficiales, para que seáis por Mí cogidos en Mi Reino. Aún tendréis que demostraros y entonces llegará a ser para vosotros muy duro de permanecer fieles a lo que hasta ahora habéis sostenido con todo ahinco. Pues una vez tendréis que confesarme, no como hasta ahora a favor de un edificio religioso, el que entonces se hundirá como una casa de cartas. Y precisamente a vosotros os será mucho más difícil abogar por Mí y Mi Nombre, pues vosotros me conocéis demasiado poco, solamente sabéis cosas insignificantes, y guardáis preceptos insignificantes, pero sabéis demasiado poco de lo que Yo Mismo he enseñado en la tierra, y observáis muy poco sólo Mis Mandamientos. Vivís demasiado poco en el amor, y por eso os falta también ese saber que os daría el valor para declarar alegres de ser partidarios de Mí, cuando estéis puestos ante la decisión. Esa decisión no os será evitada, porque siempre habéis tomado demasiado a la ligera lo que es la tarea de vuestra vida terrenal: De trabajar en vuestras almas, porque os contentastéis con usos, formalidades y servicios, los que a vuestras almas no pueden aportar de ninguna manera ni el menor grado de madurez.

Vuestra ambición hacia Mí deja verdaderamente mucho que desear, y a vosotros os basta una hora escasa, en la que creéis "servirme" a Mí. Vosotros no habréis obtenido ningún vigor interior que os (capacite) haga aptos para confesarme a Mí públicamente y Mi Nombre, y resultará que vuestra fe no es viva, sino sólo es una fe de ceremonias, una fe instruida, la cual no da buen resultado si está puesta a prueba. Y con una fe semejante no podéis llegar a ser bienaventurados.

Yo no me puedo contentar con una así, pues Yo exijo de vosotros amor, y el amor da a luz una fe viva. Mientras no os demostréis por medio de una vida de amor, no puede ser vuestra fe tampoco verdadera. Y por eso manifestaréis esa fe muerta, cuando sea exigida de vosotros el profesar de Mi Nombre; por eso fracasaréis porque os falta el amor, porque los mandamientos de amor os parecieron sólo insignificantes, mientras que muy solícitos cumplís lo que hombres os piden. Vacíos e ignorantes estarán vuestros corazones, y no permaneceréis en la fidelidad a Aquel, El que por vosotros ha muerto en la Cruz, porque vosotros no lo habéis conocido bien. Un cristianismo muerto no presta la fuerza que es necesaria para confesar Mi Nombre ante el mundo. Y entonces se mostrará quien es el que pertenece a Mi Iglesia que Yo Mismo fundé en la tierra. Y sólo la fe viva obtenida por el amor resistirá y dictará la buena y justa decisión.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Serias Palabras de Advertencia

B.D. 6347 from 5 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Vuestros días están contados, a vosotros que camináis aún en la tierra. Estas Palabras a vosotros hombres no os asustan, porque no las creéis. Sin embargo debéis oírlas siempre, para que no podáis decir que no fuistéis avisados. Por muchos lados os llegarán tales exhortaciones, por tanto cada vez de nuevo pueden vuestros pensamientos ocuparse con ellos, pero no estaréis determinados a cambiar vuestros pensamientos y vuestro ser. Estáis de hacer lo que queráis, pero tenéis que responsabilizaros por vuestro actuar, precisamente por eso, porque no habéis quedado sin advertencia.

Vuestro Padre en el Cielo no os deja sin que seáis avisados correr en la perdición, de lo contrario Su Amor a vosotros sería limitado. Mas vosotros no queréis admitir a ningún Dios amoroso, y eso es vuestra perdición, no encontráis ninguna relación del Creador hacia Sus criaturas, vosotros negáis a un Dios, quien en sí es el amor, de otro modo os sería muy comprensible, que este Dios deje que os lleguen exhortaciones y advertencias, precisamente porque vosotros sois Sus criaturas, las cuales El no creó arbitrariamente, y los deja arbitrariamente morir otra vez, sino que cuya finalidad es única y exclusivamente el regreso a El.

El mayor mal es que vosotros hombres no queréis creer porque estáis entonces frente a todo reproche - no - excluídos, no hacéis caso a la Voz de Ese, al que no queréis admitir. Y la fe no se os puede proporcionar a la fuerza, ella sólo puede despertar a la vida por obras de amor. Por eso sólo se os tiene que gritar siempre: Llevad una vida en amor. Para ello sois aptos también sin creer, pero pronto ganáis la creencia en un Dios y Padre eterno, quien rige el mundo y también vuestro destino, el cual está en Sus Manos.

Cada hombre puede practicar el amor, porque se le ofrece abundante ocasión. Mas la disposición a amar es un instinto natural propio, que nada puede determinarlo. A ninguno os queda ya mas tiempo para obrar en el amor. Pero este corto espacio de tiempo, que aún os está concedido, debéis aprovechar diligentemente y no os arrepentiréis de ello. Debéis dar amor a todos vuestros semejantes, y ya no os parecería improbable, de que estéis poco antes del fin. Porque por el amor se hace viva vuestra fe, y por el amor se aclara vuestra mente y está bien dirigida.

Por eso, si creeís equívocamente que no podéis creer, entonces permitid un trabajo consciente a vuestra alma, para que siempre os esforcéis en hacer cosas buenas a vuestros semejantes, alegrándolo y haciéndole feliz, concediendole ayuda desinteresada, si se encuentra en apuros él. Haced todo a los hombres, por lo que vosotros mismos estaríais agradecidos, si esturvieseis en los mismos apuros. Y cada vez más digno de fe os será esto, lo que os anunciarán ahora como Verdad: De que estáis poco antes del fin. Dios sólo quiere ayudaros a la madurez del alma y El quiere preservaros de una suerte espantosa, la cual os tocará en suerte, si de todas las exhortaciones y advertencias de Su parte no se hace caso de ellas, si no creéis. Todo le es a El posible, pero no regalaros bienaventuranzas, en contra de vuestra voluntad, mientras permanezcáis con gusto en las tinieblas.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Falta de fuerza y luz ....

B.D. 6353 from 12 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Todavía existe el tiempo de gracia .... cuando Me sigo interponiendo una y otra vez en el camino de todos vosotros, cuando os doy aunque no pidáis nada .... cuando, a pesar de vuestra resistencia, sigo ofreciéndoos lo que os falta: fuerza y luz .... El hecho de que vayáis por el camino equivocado es el resultado de las tinieblas que os rodean .... Y si todavía encontráis el camino correcto, tendréis miedo de la subida, que está más allá de vuestra fuerza. Os falta fuerza y luz, y os ofrezco ambas cosas una y otra vez, por eso os doy ayudas, a través de las cuales podéis alcanzar fuerza y luz, os doy dones de gracia, aunque vosotros mismos no os encomendéis a Mí y Me pidáis ayuda ....

Todavía queda un tiempo de gracia, pero pasará pronto .... y entonces se mostrará quien ha aceptado y valorado Mis dones de gracia y quien las ha ignorado y ahora está sin fuerza y luz, cuando se trata de hacer la última prueba de voluntad en la tierra .... cuando se exija la decisión de todos vosotros que determinará vuestro destino en la eternidad .... Todos debéis abrir vuestros manos para que Yo las llene con los dones de gracia de Mi amor .... todos vosotros debéis considerar que os falta fuerza y luz que os ayudarán a ascender espiritualmente y que no podéis aceptar lo suficiente porque la ascensión es particularmente difícil de afrontar en los últimos días antes del final .... así que debéis pedir todas las concesiones de fuerza y luz .... Y Yo os las daré en forma de Mi Palabra, de la que podéis sacar fuerza y luz en exceso.

Cuando Yo Mismo os hablo, entonces Mi luz de amor y la fuerza de Mí también fluyen en vosotros, y es por eso que os transmito Mi Palabra como Mi don especial de gracia .... Esta Mi Palabra puede tener un efecto incomparable en vosotros, si sólo abrís vuestro corazón si se os habla, , cuando tratáis de captar el significado, cuando la escucháis conscientemente sin resistencia, cuando pensáis sobre ella, cuando os esforzáis a vivir según Mi Palabra ....

Porque entonces experimentaréis por vosotros mismos que seréis iluminados desde dentro; os serán comprensibles muchas cosas que hasta ahora parecían incomprensibles para vosotros, miraréis todo con otros ojos lo que sucede alrededor de vosotros y en el mundo, reconoceréis claramente los contextos de todo lo que os conmueve y lo que no fuisteis capaz de explicároslo .... También podréis notar un aumento de fuerza, porque fácilmente llevaréis a cabo lo que antes no os parecía posible de lograr ....

Todos vosotros podríais convenceros del efecto que Mi Palabra tiene en vosotros si solo obedecéis lo que Mi palabra os dice que hagáis: si os esforzáis por llevar una vida de amor .... No quiero conseguir con la entrega de Mi Palabra otra cosa que practiquéis el amor .... Sólo entonces tomaréis conciencia de la gracia sobremanera grande que os fue ofrecida con la transmisión de Mi Palabra .... Porque a través del obrar en el amor recibiréis fuerza y luz en exceso, que sin embargo no puede llegar a vosotros si no hacéis caso de Mis mandamientos de amor, porque el amor en sí mismo es fuerza .... y por lo tanto no puede ser apagado cuando se necesita fuerza y luz.

Por vuestra propia voluntad no sois a menudo activos en el amor, y por eso os falta fuerza y luz. Pero a través de Mi Palabra os enteráis de vuestra tarea en la tierra, Mi Palabra os enseña el amor, que es lo único que asegura vuestra ascensión hacia lo alto. Y aunque todos vosotros tenéis conocimiento de Mi Palabra, no la obedecéis .... pero Yo sigo poniéndome delante de vosotros una y otra vez y ofreciéndoos Mi don de gracia .... Una y otra vez os mando mensajeros en el camino que, a pesar de vuestra resistencia tratan de transmitiros fuerza y luz, al ofreceros la Palabra de lo alto como un don insólito de la gracia del Padre celestial antes del fin ....

Pero tenéis que abriros a esta Palabra voluntariamente, tenéis que vivirla voluntariamente para experimentar también el efecto de gracia de Mi Palabra sobre vosotros .... En los últimos días os daré Mi gracia en abundancia, pero nunca os obligaré a aceptarla, porque vosotros mismos tenéis que tomar la decisión de vuestra suerte después del fin de esta tierra. Vosotros mismos debéis aprovechar las gracias voluntariamente, para entonces también llegar a ser irrevocablemente felices ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios quiere que vivamos ....

B.D. 6354 from 13 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Yo os he creado para la felicidad, para la vida .... pero no para la muerte, para una existencia indigna que no corresponde a Mi amor y sabiduría, que nunca puede llamarse un estado perfecto y sin embargo es vuestra suerte, que caísteis. En toda perfección emergisteis de Mí .... Pero lo que sois ahora ya no es perfecto, sino más bien debe ser descrita de manera opuesta, porque habéis tomado una forma completamente diferente, os habéis convertido en criaturas por vuestra propia culpa, que no tienen derecho de llamarse “criaturas de Dios”, porque lo que Yo una vez creé era sumamente perfecto y lo que aún existe se ha desviado completamente de esta perfección .... Y, sin embargo, todavía Me pertenece a Mí porque es Mi fuerza que llegó a expresarse en Mis criaturas .... Y esta fuerza pertenece a Mí hasta toda la eternidad ....

Pero en el estado en que os encontráis ahora, estáis infinitamente lejos de Mí, y esto significa que también habéis perdido la “vida” como resultado, porque vivir significa usar el poder en el amor y la sabiduría, pero que vosotros no poseéis el poder para obrar y tampoco lo aprovecharíais en el amor y la sabiduría .... Vosotros sois criaturas muertas, aunque Yo mismo fue vuestro punto de partida. Pero quiero que viváis, que volváis a estar cerca de Mí, para que Yo pueda daros luz y fuerza .... que debéis usar en Mi voluntad .... Porque este es vuestro destino que un día también cumpliréis y entonces vosotros también podréis ser llamados indescriptiblemente bienaventurados ....

Yo os he creado para la vida, y quiero que volváis a la vida otra vez, entonces Yo Mismo debo cuidaros, porque vosotros solo nunca lo lograréis, porque sois impotentes y sin poder nunca podréis elevaros hacia las esferas donde está la vida ininterrumpida .... Yo Mismo tengo que suministraros la fuerza .... pero tenéis que aceptar Mi fuerza, tenéis que dejaros traslucir como lo hacíais cuando aún estabais cerca de Mí y eráis felices .... Debéis volveros hacia Mí como una vez os alejasteis de Mí ....

Tenéis que reconocerme como vuestro Dios y Creador desde la eternidad, como una vez Me dejasteis porque os negasteis a reconocerme como fuente de fuerza, como Padre, Que os llamó a la vida. Tenéis que cambiar por completo .... Tenéis que volver a ser lo que erais desde el principio si queréis llegar a ser llenos de luz y fuerza y eternamente feliz .... si queréis vivir y obrar de acuerdo a vuestro destino. Y este cambio debe producirse a través de vuestro libre albedrío, así como este libre albedrío una vez renunció a todo lo que os marcaba como un ser divino y perfecto ....

Yo Mismo quiero volver a daros la vida porque Mi amor no quiere dejaros en el estado de muerte, que nunca puede significar felicidad ni plenitud .... Pero también debéis estar dispuestos a aceptar la vida .... Debéis entregaros a Mí completamente sin resistencia para que Yo pueda volver a formaros a Mi imagen .... lo cual, sin embargo, es imposible mientras que Me resistáis. Renunciad a vuestra resistencia y os daré un vida eterna en toda gloria ....

Escapad de la muerte invocando a Aquel Que es la vida Misma desde la eternidad. No os dejéis detener en las tinieblas, en la noche de la muerte, sino invocad a Aquel Que puede soltar vuestros grilletes y daros la libertad. Reconoced a Aquel contra Quien pecasteis una vez a través de vuestra apostasía, a través del rechazo a su amor, que significa la vida para vosotros .... Él siempre os da Su amor una y otra vez si tan solo lo deseéis y os entreguéis a Él ....

Quiero despertaros a una nueva vida, y entonces nunca os sentiréis impotentes. Y pronto también reconoceréis de dónde venís, qué erais, qué sois y en qué os debéis convertiros de nuevo .... Y os esforzaréis plenamente conscientemente por la perfección anterior, desearéis vivir y también preservar la vida, seréis capaces de crear y obrar en luz y fuerza y queréis resucitar lo muerto e infeliz .... Me daréis todo vuestro amor y ahora seréis Mis hijos y lo seréis para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de la angustia: Vínculo con Dios ....

B.D. 6355 from 14 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Sea cual sea la necesidad en la que vosotros los humanos os encontráis, siempre estoy dispuesto a ayudar, si Me la pedís .... No cierro Mis oídos a un llamado que Me llega desde un corazón creyente, y también Me ocuparé de todos aquellos que se Me recomiendan. Pero toda necesidad también tiene un propósito .... para empujar hacia Mí a las personas que aún se mantienen alejadas de Mí, que aún no han encontrado un vínculo estrecho Conmigo, que se olvidaron de Mí en el ajetreo del mundo, aunque no Me rechazan por completo. Yo también echaré Mis redes tras ellas, y entonces la miseria ha de lograr que ellas se empujan hacia Mí .... Y no dejaré que se hundan, sino que les ayudaré.

Los hombres pueden trasladar todas las preocupaciones sobre Mí, pueden venir a Mí con todas sus preocupaciones y necesidades, que Me cuenten confiadamente todo y pedirme de arreglarlo todo para ellos .... y se les será ayudado maravillosamente ....Pero qué poca gente cree eso y se confíen en Mí con plena fe .... Y Mi brazo no puede intervenir salvando donde la necesidad aún no ha cumplido su propósito, y Yo tengo que mirar qué pesado lleva el pueblo su cruz, y solo Yo puedo ofrecerme a ellos siempre como portador de cruz .... pero no puedo aliviarles de su carga en contra de su voluntad .... de lo contrario habría sido completamente inútil y las personas permanecerían en la misma necesidad espiritual incluso si se han librado de su necesidad terrenal.

Creed en Mis Palabras, que sólo espero vuestra llamada, que todo es posible para Mí y que os amo .... Y si creéis esto, refugiaos en Mí en cada necesidad del cuerpo y del alma, Que soy el único Que puede remediarla, y también lo quiere porque os amo .... Enterrad toda duda porque sólo impide que Mi amor haga efecto en vosotros. Creed .... y todo lo lograréis de Mí .... pero luego también manteneos en contacto Conmigo, porque sólo en esto consiste el propósito de cualquier necesidad, que Me encontréis y queráis quedaros Conmigo, que toméis el camino al Padre y nunca os apartéis de Él .... Porque por causa de vuestra necesidad espiritual os sobreviene la necesidad terrenal, y la necesidad espiritual consisten en el alejamiento de Mí, en la fe muerta, de lo contrario acudiríais al Único que puede y quiere ayudaros. Dejad que la fe cobre vida en vosotros y no dudáis ni por un momento de Mi amor y Mi poder .... y seréis guiados a través de cada adversidad, Yo Mismo os libraré de ella ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición de la obra de Redención .... Cruz de Cristo ....

B.D. 6356 from 16 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Estaréis todos bajo la bendición de Mi obra de Redención si conscientemente Me confesáis a Mí y Mi redención del pecado y la muerte .... Vuestra alma también acepta las gracias que Yo os he adquirido a través de Mi obra de Redención, a través de Mi muerte en la cruz, a través de vuestra fe en Mí y por vuestra voluntad de participar en la obra de Redención .... Porque con eso Me reconocéis y ya sois recipientes de luz y fuerza, vuestra voluntad se fortalece y vuestro esfuerzo hacia arriba ahora también tendrá éxito, porque ya no sois impotentes a merced de Mi oponente. Y entonces también comprenderéis todo lo que tiene que ver con Mi encarnación y Mi andar en la tierra, que terminó con Mi muerte en la cruz .... Sabréis por qué Jesucristo tiene que ser reconocido por los seres humanos u cuán significativo es que se difunda Su enseñanza de amor.

Y tan pronto como vosotros mismos hayáis adquirido este conocimiento, también seréis aptos para representarme a Mí y Mi nombre en el mundo, sois aptos como verdaderos proclamadores de Mi Palabra y como ayudantes en la tierra así como en el reino del otro lado, colaborados bienvenidos a Mí .... Porque innumerables almas aún esperan su redención, que no Me han encontrado en Jesucristo en la tierra, pero así como innumerables hombres en la tierra no pueden reunir esta fe, precisamente porque no fueron enseñados de la manera correcta, y es por eso que la enseñanza de amor de Jesús no encontró aceptación por ellos y, por lo tanto, tampoco pudieron llegar a la verdad por ellos mismos, porque les faltaba la luz interior que se enciende a través de una vida de amor ....

Todos estos están en gran dificultad, porque quien no huye bajo la cruz de Cristo por su propia voluntad, quien no se entrega completamente a Jesucristo, nunca encontrará la puerta que concede la entrada al reino de la luz, y tampoco están disponibles para él las gracias de la obra de Redención, que le dan fuerza para la lucha contra el enemigo de las almas .... Mi rayo de amor y de gracia toca a todos los que se han puesto bajo Mi cruz, pero permanecen intocables, los que están lejos de la cruz ....

Todos los hombres en la tierra y todas las almas en el reino espiritual que no quieren reconocer al divino Redentor, los que no toman el camino hacia Él y hacia la cruz, quedarán sin luz e impotentes .... Cada pensamiento dirigido hacia Él en humildad y amor da testimonio que se encuentra en el círculo de rayos del divino Redentor y la bendición del divino Redentor también caerá sobre él .... Mi mano bendita toca a todos que la quieren tener .... y el que es bendito por Mí, ya no vuelve a caer en las profundidades porque Mi mano lo sostiene, porque pertenece a los redimidos, por quienes derramé Mi sangre, a quienes redimí de Mí adversario con Mi obra de gracia y misericordia, con Mi muerte en la cruz.

Y todos vosotros entraréis para la vida en luz y fuerza .... Las tinieblas deben liberaros en cuanto creáis en Jesucristo y Me invoquéis a Mí, Que Me encarné en el hombre Jesús Yo Mismo, para redimiros .... Incluso Mi adversario ya no puede reteneros porque he roto su poder a través de Mi obra de Amor, os he redimido de su poder .... Y si vosotros lo queréis, también sois libres..

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ley del orden es el amor ....

B.D. 6357 from 17 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Me dirijo a todos Mis hijos porque quiero revelarme a ellos, porque quiero convencerlos de Mi amor, sabiduría y poder .... Por eso les hablo como un padre a ellos para que sientan el amor del Padre en Mi Palabra y el amor también se enciende en sus corazones que es para Mí .... y que ahora determina a Mis hijos para cumplir Mi voluntad .... Y les hago saber esta Mi voluntad a través de Mi Palabra. Les imparto Mi divina enseñanza de amor ....

Sólo hay una cosa importante en la vida terrenal, que el hombre se forma para amar .... No exijo nada más de Mis criaturas que una vida de amor al prójimo desinteresado. Solo esta es Mi voluntad, y el cumplimiento de Mi mandamiento de amor significa también que el ser humano entonces posee todo, alcanza todo y es eternamente feliz. Porque todo emana del amor, el amor es la ley de Mi orden eterno; quien vive sin amor abandona Mi orden y por lo tanto también es infeliz, aunque vosotros, los hombres en la tierra parezcáis estar en circunstancias ordenadas, aunque os sentís cómodos en la tierra y podéis proporcionar todo a vuestro cuerpo que lo sirve para su bienestar ....

Y, sin embargo, sois constituidos pobremente según vuestra alma, y una vez sentiréis la miseria amarga y atormentadoramente cuando la vida terrenal llega a un final agonizante para vosotros .... Entonces vuestra alma será deformada, impotente y en tinieblas atormentadoras, porque ella es un ser que ha salido del orden, por eso no puede ser feliz hasta que se haya integrado de nuevo en Mi ley del orden eterno, hasta que se haya convertido en amor. Ciertamente todavía puede lograr esto en el reino del otro lado, pero entonces bajo condiciones dolorosas, si es que se esfuerza por lograrlo .... y en un tiempo infinitamente largo .... mientras que puede lograrlo extremadamente fácil en la tierra porque siempre y constantemente tiene la oportunidad de practicar el amor y porque cada obra de amor desinteresada le gana cada vez más fuerza y aumenta su voluntad de obrar en el amor. Entonces el hombre entra otra vez en Mi orden y la eterna felicidad será su suerte ....

Todo esto os lo revelo a vosotros a través de Mi Palabra porque os amo, porque sois Mis criaturas y debéis convertiros en Mis hijos por amor, a los que Yo ahora como Padre puedo y quiero hacer verdaderamente felices .... Porque Mi amor siempre pertenece a vosotros, aunque os alejéis de Mí, aunque hayáis salido de Mi orden divino .... Y os persigo a los que estáis lejos de Mí, a los que aún no Me habéis acogido en vuestro corazón, con Mi amor, y Yo os hablaré una y otra vez ....

Si Me escucháis, entonces no será en vuestro detrimento; si os apartáis de Mí sin querer, debéis seguir andando el camino como hasta ahora, pero no os traerá mucha felicidad mientras camináis sin amor .... Dejaos agarrar por Mi amor, no resistíos, ni defendeos, sino abridme vuestro corazón y oído, para que Yo Mismo pueda hacerme morar en vosotros, y ciertamente no os arrepentiréis .... Sentiréis Mi amor como fuerza si tan sólo sometáis vuestra voluntad a la Mía y guardad mis mandamientos, que solo siempre exigen el amor .... porque sin amor nadie puede ser feliz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El apoyo de Dios en el trabajo de la viña..

B.D. 6358 from 18 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Nunca necesitaréis estar sin Mi ayuda cuando se trata de defender la verdad, luchar contra la mentira y el error, cuando se trata de llevar a los hombres a una fe viva dándoles Mi Palabra .... la enseñanza del amor de Cristo en la tierra .... Siempre que queráis trabajar por Mí y Mi reino, también encontraréis Mi apoyo .... y todo lo que hagáis para llevar ayuda espiritual a las almas será bendecido por Mí ....

Cada trabajo que hagáis conscientemente en Mi viña de alguna manera tendrá un efecto exitoso, por lo que nunca debéis creer de no haber aprovechado el tiempo correctamente porque no veis ningún éxito .... No podéis medir la bendición que sale de cada trabajo espiritual a las almas en el reino espiritual, y éstas a su vez hacen a los hombres en la tierra lo que es posible para guiarlo a Mí. Por eso no os canséis y antepongáis el trabajo espiritual el trabajo espiritual a cualquier otra actividad porque sabéis que Yo os cuido terrenalmente si sólo estáis dispuestos a servirme espiritualmente porque esto es urgente en el último tiempo antes del fin cuando el bajo estado espiritual de los hombres se manifiesta con tanta claridad que sólo un ferviente trabajo del alma puede remediarlo.

Vosotros humanos todavía ponéis en primer plano las exigencias terrenales, pero debéis conocer cada vez más la inutilidad de los esfuerzos terrenales, por lo que tengo que daros señales claras para que os pongáis a trabajar en las viñas cada vez con más entusiasmo. Yo os necesito porque solo hay pocos que quieren trabajar para Mí en la tierra y en el reino espiritual .... Yo os necesito y por eso quiero asumir todo lo que pueda impediros a servirme .... Quiero apoyaros en todos los sentidos; experimentaréis Mi apoyo en lo espiritual y en la tierra y así reconoceréis evidentemente que tenéis una tarea en la tierra que sólo unos pocos pueden realizar, pero la cual Yo Mismo os he puesto porque sois capaces de ella ....

Quiero bendeciros a vosotros y a todo el trabajo que hacéis por Mí y por Mi reino .... Y quiero poneros en vuestro corazón lo que debéis hacer, recibiréis instrucciones tan claras, que os impulsará desde dentro a tal o cual actividad, porque Yo Mismo vivo en y con vosotros y por eso puedo poner mi voluntad en vosotros porque vosotros entregasteis conscientemente vuestra voluntad, es decir, la subordinasteis a la Mía .... Y siempre haréis lo correcto mientras os mantengáis íntimamente conectados Conmigo en los pensamientos, a través de obras de amor y la oración .... Entonces Mi Espíritu os impulsará, el cual os instruirá siempre correctamente y triunfaréis en cada obra.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino angosto y el camino estrecho ....

B.D. 6359 from 19 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

El camino que recorréis en la tierra puede ser glorioso, cómodo y lleno de alegría .... pero también laborioso y difícil para vosotros, y sobre todo elegís el camino fácil, llano y disfrutáis de todo lo que este camino os ofrece en cuanto a alegría y disfrute .... Os asustáis del camino angosto que es laborioso y tampoco preguntáis por la meta del camino que habéis tomado. Por el momento os basta poder gozar de las glorias que el camino ancho os promete, pero no pensáis adónde os lleva.

Pero una y otra vez se bifurcan caminos angostos, y en estas bifurcaciones siempre hay mensajeros que os llaman y os advierten que toméis esos caminos que no son llanos sino que requieren una subida, por lo que debéis usar fuerza para sobrellevar el ascenso .... Pero los mensajeros también os prometen un objetivo glorioso, os aseguran que no asumiréis las penalidades del camino en vano, que el objetivo os recompensará ricamente por todas las penalidades, por todos los sacrificios que este camino angosto exigió de vosotros.

Una y otra vez tenéis la oportunidad de cambiar el camino ancho, porque una y otra vez os encontráis con estos mensajeros que os advierten de que seguís vuestro camino y tratan de atraeros hacia el camino que lleva hacia arriba. Debéis escucharlos, debéis considerar seriamente que estáis en un peligro si continuáis sin inmutaros por el camino que nunca puede llevar a la cima porque no exige ningún esfuerzo por vuestra parte cuando el camino parece estar llano, pero cada vez más lleva hacia abajo, hacia las profundidades.

Debéis volveros vosotros mismos reflexivos, cuando vuestra vida en la tierra os traiga siempre el cumplimiento de vuestros deseos, porque tenéis que admitir que siempre son sólo los placeres mundanos los que deseáis y os creáis .... Alegrías que pasan como sueños que os dejan sin nada de valor, sino más bien con una sensación de vacío e inquietud cuando os juzgáis seriamente a vosotros .... El camino por el que camináis probablemente está bordeado por setos llenos de flores y os sentís cómodos en lugares como tales, pero no son reales, son solo meras pretensiones y velos para ocultaros lo que hay detrás de eso, y os sorprendería si pudierais mirar a través de eso y descubrir el pantano que estos setos floridos solo pretenden ocultar.

Sin embargo, los caminos que conducen hacia arriba requieren superar baches , y no es fácil recorrer esos caminos, pero al caminante le espera una meta glorioso en la cima, ve una luz brillando sobre sí que se derrama sobre él de una manera incomparablemente beneficiosa y que le hace olvidar todas las penas .... Y el caminante sabe que esta no es una luz cegadora, él sabe que le espera la verdadera patria, que luego le ofrecerá todas las glorias. Y con buena voluntad y alegría recorre el arduo camino, no presta atención a las dificultades, porque constantemente recibe fuerza desde arriba, y por eso también llega sano y salvo a su meta .... Regresa a la casa de su Padre para ser y permanecer feliz para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Impuestos sociales

B.D. 6360 from 20 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

¡Cuántas veces dependéis de que se os preste ayuda, y cuántas veces podéis responderla, porque nadie puede apoyarse solamente en sí mismo! ¡Cada uno precisa de la ayuda de su prójimo, como también cada uno llega a situaciones en que puede ayudarle! Pero la aspiración del hombre tiene la tendencia de independizarse del prójimo y también a quitarse de encima cualquier ayuda a él.

Lo que debería ser una prestación de ayuda voluntaria, el hombre procura regirlo por ley, y cada uno procura sacar de este arreglo la ventaja mayor posible para sí mismo. Lo que como amor altruista al prójimo sería altamente valorado, ante el alma del individuo está convertido en un impuesto involuntario, en que para el alma no hay la menor ventaja mientras la voluntaria actividad en el amor esté descartada.

De esta manera, según la humana prevención, se podría apartar de los hombres toda miseria mundana - lo que también es la intención de aquellos que se sienten responsables por la miseria de los hombres - una miseria que no puede ser encubierta porque los hombres la sufren visiblemente...

Mientras reine la falta de amor entre los hombres también tales aspiraciones son benéficas, dado que gracias a estas los hombres no perecen en la miseria. Pero aun así el bajón espiritual de los hombres no puede ser remediado porque para esto hace falta una actividad en el amor al prójimo - una actividad altruista... Hace falta que los hombres estén conmovidos por la miseria del prójimo para que inflame este amor en ellos...

Hace falta que exista una miseria entre los hombres que a un hombre dispuesto estimula a la actividad en el amor. Se puede prestar ayuda a los semejantes dándoles ánimo consolador, compasión amorosa, y apoyo.

Pero en la vida humana se trata sobre todo de la dominación de la materia... sobre la transformación del amor egoísta en el amor altruista al prójimo. Lo que al hombre mismo resulta apetecible, de esto debe soltarse para hacerlo llegar al prójimo que se encuentra en necesidad. Por esta misma razón las propiedades están repartidas desigualmente, precisamente para estimular esta disposición de dar... porque el hombre, a la vez, puede ejercitarse en el dominio de la materia. Pues si se separa de los bienes materiales para aliviar con ellas la desgracia del semejante, con esto se hace el mayor regalo a sí mismo...

Sólo aquello de lo que el hombre se desprende voluntariamente le será recompensado abundantemente, porque únicamente la libre voluntad da testimonio del amor, mientras que toda otra clase de cargas que el hombre está obligado a prestar carecen totalmente de amor. Pues más bien pueden endurecer el corazón del hombre que por eso reprime toda clase de voluntad dadivosa, porque se imagina que ya ha hecho suficiente para el bien de los semejantes.

Con lo mucho que los hombres se esfuercen de esta manera a aliviar una desgracia económica, esta sin embargo acosará al hombre de otra forma: por un lado en su propio bien, pero por otro lado para volver a estimular el corazón del prójimo a la prestación de ayuda... para abordar el corazón para que en él se encienda la chispa de amor... para que entre los hombres el amor no se enfríe del todo...

Frecuentemente precisamente los hombres cuyos corazones están muy endurecidos están afectados de desgracias no materiales, por lo que para poder ayudarles tendrán que ir otro camino: se les quitará la alegría en propiedades terrenales... Lo que ellos no querían soltar para el alivio de la miseria de otros, ahora ellos mismos ya no encuentran gracia en ello. Ahora para ellos la materia pierde su valor, y bendecido será aquel que ahora trabaja con estos bienes de una manera digna, el que voluntariamente se desprende de todo aquello para proporcionarlo a su prójimo necesitado...

Bendecido está aquel que aún en el último momento mediante buenas obras se gana el amor de su semejante - buenas obras que son lo único que le seguirán a la eternidad... Entonces su miseria no dejó de surtir un buen efecto sobre su alma...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

En todas desgracias buscar conexión con Jesucristo

B.D. 6363 from 23 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Si vosotros los seres humanos queréis deshaceros de todos los defectos y todas debilidades, de vicios y deseos, y de malas costumbres de toda clase, entonces debéis uniros íntimamente con Jesucristo... si queréis llegar a ser perfectos...

Únicamente Él puede ayudaros para esto, y también lo hace si le invocáis por ello, manifestando de esta manera que tenéis fe en Él como Redentor divino. Si os toca luchar, si en vuestro interior estáis descontentos con vosotros mismos, ¡entonces dirigíos a Él!, porque Él tiene comprensión para cualquier debilidad de los seres humanos, pues Él mismo había pasado por la Tierra como Hombre Jesús...

Él también tiene los Medios para ayudaros, pues fortifica vuestra voluntad, y para eso os da la Fuerza necesaria de su Tesoro de Gracia - un Tesoro que Él mismo ha logrado para vosotros mediante su muerte en la cruz. No iréis el camino hacia Él en vano, porque si tan sólo le pedís Ayuda, seguro que la recibiréis... De modo que con diligencia siempre debéis preparar y mantener la conexión con Él.

Nadie más que Él os puede ayudar, y también lo hace y quiere hacerlo, porque Él mismo quiere que estéis liberados de todas ligaduras que os arrastran hacia abajo... porque Él mismo quiere que volváis a recuperar vuestra perfección que teníais en aquellos tiempos remotos, para que el día que tengáis a dejar esta Tierra atrás os pueda acoger en su Reino. Él quiere que regreséis a vuestra Casa paternal para que volváis a ser bienaventurados como lo fuisteis al principio.

Por eso hará todo lo posible para facilitaros este regreso, y hará que no falten Regalos de Gracia. Pues ha descendido a la Tierra para ayudaros, porque vosotros solos ya no fuisteis capaces de realizar el ascenso a la Luz. Es para vosotros que Él murió en la cruz, y no quiere que su Sacrificio haya sido en vano... pues quiere que todos los seres humanos sean participantes de las Misericordias que ofrece el Sacrificio de la cruz... porque quiere que todos lleguen a la Meta para la que Él mismo se ha sacrificado.

Pero hace falta que vosotros mismos vayáis al encuentro de Él porque en vuestra desgracia debéis confiaros a Él e invocarle por su Ayuda, ¡y la tendréis! Por eso hace falta que siempre seáis conscientes de su Presencia. Sólo hace falta que en vuestros pensamientos le llaméis, ¡y en todos vuestros caminos Él andará a vuestro lado! La conexión con Él en vuestros pensamientos también os asegura de su Presencia. Y una vez que Jesucristo esté cerca de vosotros, hablad con Él como con un hermano y confesadle todo que os atormenta. Todo lo que os oprime, ¡confesádselo!, pero que vuestros ruegos tengan más bien un carácter espiritual - a pesar de que también encontréis pleno Apoyo en vuestros apuros mundanos...

Pero primero preocupaos del estado de vuestra alma, y si descubrís defectos, dirigíos llenos de confianza a Jesucristo, rogándole que os libere de cualquier atadura... de cualquier mal que os separa de Él. De modo que tratad con Jesucristo como con vuestro hermano y no tengáis miedo de descubrirle incluso vuestros defectos y pecados más secretos. Su Amor es infinito, y Él os los perdonará pues os ayudará a conseguir la plena Libertad porque le reconocéis y tenéis fe en Él y su Obra de Redención.

Pero aquel que le descarta en su vida... el que no reconoce la Obra de Redención de Jesús y la Encarnación de Dios en Él, él nunca podrá remediar sus defectos y sus vicios porque carece de toda fuerza; y, además, su voluntad es demasiado débil para emprender realmente el cambio de su ser... Él logrará nada, a no ser que antes se confía al Redentor divino. Porque cada uno que quiere liberarse del poder del adversario de Dios debe llamar a Jesucristo y, con plena fe, entregarse a Él. Sólo entonces tiene remedio... sólo así tiene la Fuerza para cambiar, para luego poder entrar redimido en el Reino de Dios... para poder regresar definidamente a la Casa paternal.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La fuerza Dios o un ser espiritual ....?

B.D. 6366 from 28 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Un va y viene continuo de todo podéis contemplar de lo que es visible .... Nada existe sin cambiar, todo cambia, a veces poco visible, pero no se puede negar, y cualquier obra de creación acoge con el tiempo otra forma. Y también en vosotros mismos estáis contemplando este cambio, podeis ver una transformación continua desde vuestra creación hasta la muerte, porque una fuerza vital os traspasa y cualquier fuerza tiene su efecto .... y un efecto de fuerza siempre lleva a un cambio. Y entonces no podéis negar la fuerza que os traspasa .... y si estáis despiertos de mente sacar la conclusión de una fuente de fuerza, de la cual sale sin cesar una fuerza vital .... Tenéis que reconocer que no la entendéis, pero que se comprueba en su existencia, justamente por su vida que fluye en vosotros, por la creación y la muerte de la creación visible y por vuestra propia creación y vida .... Cada hombre puede sacar este entendimiento y con esto convencerse que existe un Dios, Al cual se puede dirigir como fuente de fuerza .... Al cual se puede entender como un ser, porque la fuerza no sale al alzar de Él, sino tiene su orden que deja sacar la conclusión de una capacidad mental y con esto se concluye a una deidad esencial que utiliza con sabiduría y poder a Su fuerza que sale de Él con sentido constructivo, de modo que no crea obras que les falta su sentido y propósito. Los hombres podríais sacar esta conclusión y la creencia en un creador sabio, poderoso os debería llevar a la pregunta qué determina a este creador a llevar cabo a Sus acciones, las cuales se expresan en cada cosa visible. Y la contestación os podéis dar a vosotros mismos, si vosotros mismos tenéis la capacidad de crear, y entender lo que os empuja a crear .... Estáis creando lo que amáis .... Es la fuerza del amor que os empuja a llevar algo a cabo y lo estais haciendo con voluntad propia .... Y aunque este amor está dirigido mal todavía, pero es el empuje que estáis activos .... El creador que sois capaces de ver en Sus obras, es el amor eterno en sí Mismo que sale afuera para hacer efecto con la fuerza del amor, para activar la vida .... Este Dios del amor, de la sabiduría y omnipotencia os deja ver la creación y vuestra propia creación, vuestra capacidad mental y vuestra voluntad libre, que también vosotros igualmente sois seres esenciales que son capaces de utilizar la fuerza para acciones creativas, si solo la queréis recibir .... y vuestra voluntad libre tiene que decidir sobre esto .... que podéis uniros con la fuente de fuerza eterna y os abrís para la recepción de la fuerza. Podéis ganar la convicción fundamental para poder entregaros con confianza a este ser como vuestro creador y padre, para que Él os enseñe a utilizar la fuerza en Su voluntad .... (28 de septiembre 1955) Se os aclara que tenéis que sacar vuestra fuerza de una fuente y también que vosotros mismos tenéis que conectaros con esta fuente, sino vuestra vida está en peligro. Pero que la fuerza os traspasa por una cierta razón os debe ser claro, porque la sabiduría del creador no podéis negar si estáis mirando las obras de creación a vuestro alrededor .... Porque un creador sabio no crea nada sin sentido y propósito, entonces la creación del hombre igualmente debe tener un sentido y un propósito .... Y este sentido y propósito debéis intentar entender .... Pero la aclaración sobre esto solo os puede dar el Creador Mismo, porque el semejante está en el mismo nivel de desarrollo y os podría dar una explicación verdadera solamente si la recibió anteriormente de Aquel que ha creado con amor, sabiduría y poder .... Un camino tenéis que pasar para poder llegar a la aclaración sobre el sentido y propósito .... el camino hacia Dios, el creador y mantenedor de todo lo que exista .... Teneis que preguntar a Él que os llamó a la vida como un ser con capacidad de pensar, os metió la condición para entender y poder llevar a cabo acciones según vuestro entendimiento .... Y entonces vais a llegar a la aclaración de lo que fuisteis en un principio, en lo que os convertisteis por culpa propia y en lo que os debéis convertir nuevamente .... Y vais a entender que todos los seres, todo lo visible se creó solo por un propósito, para que vosotros podéis llegar al último reto .... llegar a la perfección como la cual tuvisteis en antaño .... Que este conocimiento os falta hasta ahora, que a menudo ni siquiera podéis creer en un Dios creador eterno y en una conexión con Él y Sus criaturas .... que todos estáis delante de un gran secreto que no podéis resolver solo con vuestra mente, es una prueba del grado muy bajo de vuestros conocimientos, de vuestra estado de pérdida de la perfección al que habéis llegado por culpa propia, sino todo estaría delante de vuestros ojos y no haría falta preguntar, si no estuvierais sabiéndolo .... Se os dió el regalo de utilizar la mente, podéis captar todo a vuestro alrededor según su sentido .... Podéis reflexionar y llegar seguramente al resultado adecuado, si preguntáis por aclaración a Dios y al creador aceptado, si habláis con Él a través de vuestra mente y Le pedis entendimiento .... No lo os negará, repartirá con manos abundantes, encenderá una luz en vosotros, porque esto es Su meta, convertiros en hijos auténticos que vuelvan hacia la perfección y cambiar el estado de la indiferencia al estado del conocimiento muy claro, lo cual os hace feliz y que os abre más y más el saber sobre el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios. Vuestro Creador y Padre de la eternidad quiere que volváis nuevamente a la perfección, cómo salisteis de la fuente del origen; no quiere que estanqueís en la profundidad, sino Él os ayuda a seguir yendo hacia la altura, pero el empuje inicial tenéis que hacer vosotros por vuestro anhelo de llegar a la altura .... Vosotros mismos tenéis que utilizar el regalo que habéis recibido de Dios, tenéis que utilizar vuestra mente y vuestra voluntad libre .... Él siempre os va a ayudar para que Le podais encontrar si intentais juntaros con Él .... Entonces vuestro camino va de vuelta yendo hacia arriba, entonces vais a ser guiados fuera de la oscuridad, y vais a poder reconocer a Su poder y gloria y Su amor eterno y conectaros con Él para siempre a través de vuestro amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

La apertura de los portales a la felicidad .....

B.D. 6367 from 29 de septiembre 1955, taken from Book No. 68

Seguidme al reino que he abierto para vosotros ..... Caminad por el mismo camino por el cual me he ido Yo y vais a llegar a la meta, a la unión con el amor eterno, a una vida en felicidad eterna ..... Yo elegí como hombre en la tierra conscientemente este camino, porque me empujaba el amor eterno al que no me he resistido, porque estaba sometido con todo amor a Mi padre celestial ..... El amor hacia Él estaba dentro de Mi y grecia constantemente a medida que me pasaba el tiempo en la tierra, y a través del amor que me envidia reconocía la penuria indecible de los semejante a los que faltaba por completo este amor y que yacían sin fuerzas en el suelo, atados por un poder sin amor alguno ..... Mi amor me traía a este conocimiento ..... y el saber aumentaba cada vez a Mi amor, porque se esparcía a los hermanos infelices, aquellos que habían estado anteriormente en la luz y que habían caído a las profundidades de la oscuridad ..... Por la transmisión constante del amor me convertía cada vez más poderoso y me sentía suficientemente fuerte para luchar contra aquel que tenía preso a Mis hermanos, porque sabía que Mi padre celestial nunca Me quitaría la fuerza del amor, sino lo aumentaría, porque Yo quería devolverle a Sus hijos, a los cuales valía igualmente Su amor, pero que Su adversario lo tenía bajo control. Pero la lucha necesitaba un sacrificio de amor extremo ..... Tenía que ganarle con un acto de amor, por lo cual se rompería su poder .....Tenía que sacrificar algo para Mis hermanos caídos para rescatarles de su atormentador, tenia que pagar el rescate, porque nunca libraría a las almas que le pertenecían desde la caída a la profundidad ..... Y así deje a Mi vida en la cruz ..... Mi amor extraordinario me empujaba a hacerlo y anhelaba el amor de Mi padre ..... Y me la regalaba de forma que le inundaba por completo y así el padre tomó asiento en Mi por completo ..... Y todo lo que hacía a partir de entonces realizaba el “padre” dentro de Mi ..... Así tomé el camino a la cruz, es decir verdad como hombre, pero empujado por el “amor” dentro de Mi que no podía hacer otra cosa que traer salvación para los caídos, que sufrían en gran penuria ..... Y Mi camino de cruz Me llevaba directamente al padre ..... el portal se abrió y queda abierto para cada uno que va por el mismo camino que Yo ..... el camino del amor ..... Andar por el sendero del amor significa siempre el acercamiento al amor eterno y a consecuencia la entrada al reino de la luz y felicidad ..... Porque el hombre carinoso está lleno de la fuerza divina y se puede liberar de la ataduras, si me sigue, si me mira, si me lleva en su corazón, si me quiere, igual como me ha querido el hombre Jesucristo ..... Era Mi hijo al que mandaba al mundo, cuyo corazón me anhelaba a Mí y Mi amor continuamente y en el cual Yo me podía encarnar como amor eterno ..... Él ha realizado la obra de salvación, porque Su amor valía para sus hermanos caídos ..... Y para este amor tan grande he abierto el portal al paraíso, a la bendición eterna, a la cual podéis entrar todos aquellos que siguen a Jesucristo, el salvador de la humanidad ..... aquellos que caminan por el sendero del amor y que lleva irrevocablemente hacia Mí .....

Amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la palabra en las almas en el más allá ....

B.D. 6371 from 5 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Los hombres no se pueden imaginar en qué estado de emergencia se encuentran las almas en el reino espiritual si todavía no llegaron a la luz del conocimiento en la tierra .... Es un estado sentimental de tortura indecible y según su manera del ser les afecta .... que el alma se rebela con indignación contra su destino de Aquel, que les obliga a sentirlo, y por esto se meten más y más en pena aún mayor .... o se dejan llevar mudos y desesperados, se pierden y esperan encontrar salida desesperadamente de su perdición y lo pueden encontrar si se dejan guiar por un ser que le ofrece llevarles a la dirección correcta .... Es la oscuridad que atormenta indeciblemente a todas las alma, porque saben que significa la luz, porque todavía no han perdido la memoria a la luz terrestre. Pero cuanto más profundo un alma cae, más odio siente frente a la luz que no le es permitido ver .... hasta que los rayos de luz les atormentan si son tocados por ellos, y huyen de la luz, y esto deja ver una caída muy profunda, que no se puede dar suficiente ruego para aquellas almas para salvarlos. Luz es todo en el reino espiritual, luz es la bendición, el final de todos los tormentos, la luz es la prueba del acercamiento a Dios, y donde haya luz, ha perdido el poder contrario. Y si los hombres se imaginan, que cada palabra que os transmite amor divino es luz, que podéis traspasar a almas perdidas en la penuria .... si pensáis que vosotros tenéis la posibilidad a través de la palabra divina levantar a la oscuridad tormentosa de las almas, encender una llama en ellas, y entonces liberarse de sus terrores .... si pensáis que disponéis de luz en abundancia y que podéis repartir esa luz como queráis en áreas oscuras .... donde cada chispa de luz se ve, como cada rayo de luz se acerca a cada alma anhelosamente .... aunque sea muy débil .... entonces no debéis perder la oportunidad de ayudar aquellas almas en su oscuridad, y debéis pensar con ruegos cariñosos en ellas, que están endurecidos y que se mueven en profundidades oscuras y llamarlos con vuestra voluntad de ayuda cariñosa, si repartes la palabra divina, si dais por vuestro amor a Dios la oportunidad hablar a las almas a través de vuestra boca .... Su palabra contiene una fuerza ilimitada, Su palabra puede fundir el hielo más duro, Su palabra puede ablandar y hacer ceder el corazón más testarudo .... Hay que encontrar a mediadores, que por su parte quieren ayudar a aquellas almas, que ellos mismos quieren encender por todas partes luz como portadores de la luz y que quieren enseñar a almas perdidas el camino de vuelta fuera de la oscuridad a la luz ....

La penuria es mucho más grave en el reino espiritual que en la tierra, porque en la tierra los hombres se agarran en luces cegadores y por esto no sienten la oscuridad, aunque el alma ya está metido en una oscuridad espiritual muy profunda, y ahora entra en el reino del más allá en este estado donde se pierde todo lo terrestre, donde no hay nada más que los bienes espirituales que se ha ganado el alma durante la estancia terrenal .... entonces el alma ya no se puede ayudar por si “mismo”, entonces depende de la ayuda de otros, los ruegos vuestros y de la ayuda de seres del más allá, la cual solo acepta cuando ha recibido una vez la fuerza del rezo. Tened compasión con aquellas almas y transmíteles la palabra divina, que solo les regala luz y que puede remediar su penuria si se les transmite con amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Lo que pidáis al Padre en mi Nombre”...

B.D. 6374 from 10 de octubre 1955, taken from Book No. 68

En verdad, lo que pidáis en mi Nombre os será dado... pues ¡debéis llamarme en Jesucristo! Pero sólo serán atendidos los ruegos de aquel que me reconoce a Mí, al Salvador divino Jesucristo - los ruegos de aquel que en Jesucristo reconoce a su Dios y Padre, y así reza al Padre... porque es mi Espíritu que le remite a Aquel del que había surgido desde hace eternidades.

Pero aquel que no reconoce al Hijo del hombre como Enviado de Dios, y no cree que Yo mismo me haya encarnado en el hombre Jesús, tampoco va a dedicarme una oración con todo fervor, aunque no niegue la existencia de un Dios; pero su fe en un Dios y Creador no es más que cosa de la educación pues no ha llegado a ser viva en él... Porque una fe viva surge del amor que como tal reconoce a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, El que ha llegado a ser Uno con su Padre desde eternidades... Este hombre ya no separará al Salvador Jesucristo de la eterna Divinidad, porque a él su espíritu le habrá hecho claro que Él y Yo somos Uno... y su oración siempre será atendida porque siempre sólo pedirá cosas que Yo le puedo consentir sin que esto sea perjudicial para su alma.

Vosotros los seres humanos siempre sólo llegaréis a percibir el sentido intrínseco de mis Palabras cuando mi Espíritu puede surtir efecto en vosotros. Pero esto sólo puede suceder si vosotros mismos se lo permitís... si por llevar una vida en el amor le dais la posibilidad de expresarse ante vosotros.

Entonces, sí, que aceptaréis mi Palabra como si esta fuera dirigida directamente a vosotros... porque entonces también Yo dirijo la Palabra a mis hijos, y junto con esta les doy la comprensión para ella. Entonces podréis consideraros bienaventurados porque vuestra alma recibe Luz, pues llega a comprender y madura, porque en adelante haréis todo lo que Yo exijo de vosotros.

Vais a cumplir con mi Voluntad, y cada vez más vais a convertiros en amor, de modo que vuestra alma se perfeccionará aún en esta Tierra. Invocadme en Jesucristo, y ante todo pedid que alcancéis esta perfección aún en la Tierra... y os digo que esta oración no me la habréis dirigido en vano...

Un ruego espiritual aprecio lo más... Un ruego espiritual se cumplirá porque el Padre negará nada a su hijo, pues el mismo hombre –por dirigirme tal ruego por ayuda para su perfección– ya da testimonio de su filiación...

Rogad en todo momento que lleguéis a ser y que continuéis siendo conscientes de mi presencia. Entonces iréis vuestro camino de la vida en continua compañía de vuestro Padre de eternidades... entonces nunca ya podréis andar por caminos erróneos, y en vuestros pensamientos cada vez más os encontraréis en esferas espirituales y vuestro ascenso será garantizado.

¡Lo mucho que podríais alcanzar si recapacitarais mi Palabra y si llevarais una conducta conforme! Si rogáis al Padre en mi Nombre, no mundanamente ni espiritualmente lo haréis en vano; siempre os haré caso porque os di esta promesa - y siempre mantengo mi Palabra.

Invocad al Redentor divino con El que el Padre se ha unido... invocad a Dios en Jesús... entonces formaréis parte de los redimidos, pues habéis entrado en el misterio de la Encarnación del Verbo divino... Porque el hombre no redimido carece del todo de la fe de que Yo mismo me haya incorporado en el hombre Jesús. Pero si rogáis al Padre en mi Nombre, con esto manifestáis vuestra fe.

Amén.

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad del pensamiento ....

B.D. 6375 from 12 de octubre 1955, taken from Book No. 68

¿Cuál es el pensamiento? .... Nunca podréis responder científicamente a esta pregunta mientras los propios investigadores no penetren en el conocimiento espiritual, mientras solo intenten resolverlo puramente intelectualmente, porque el origen del pensamiento es el reino espiritual .... Son irradiaciones del reino espiritual que giran alrededor de vosotros humanos como ondas, para ser aceptadas o rechazadas según vuestra voluntad. Son irradiaciones que tocan vuestros órganos pensantes y los ponen en acción, cuando estéis listos para ello, es decir, establecer contacto voluntariamente con los seres que os iluminan. Es un intercambio de fuerza y un proceso .... que se plantea desde dos lados, pero depende de la voluntad de la persona con qué lado establece contacto ....

Debéis saber que fuisteis creado de tal manera que todos los órganos tienen que realizar una actividad específica, y hay órganos especiales para cada función, que ahora trabajan según la voluntad del ser humano, en parte también todavía sujetos a la ley natural porque realizan una función de mantenimiento de vida. También debéis saber que se os ha concedido una cierta cantidad de libertad para la duración de vuestra vida en la tierra .... que se expresa en el hecho de que la función de ciertos órganos depende de vuestra voluntad, porque esta debe probarse y demostrarse .... Y eso incluye también vuestra actividad intelectual, que vosotros mismos podéis desarrollar, para la cual también se os ha dado la capacidad de pensar.

Sin embargo, esta capacidad de pensar no consiste en que vosotros mismos generéis los pensamientos, sino que tenéis que dejar que algo fluya hacia vosotros, algo espiritual, que constantemente os baña como olas y, en virtud de vuestra capacidad de pensar, dejad que os afecte .... Tenéis que asimilar los pensamientos que fluyen hacia vosotros y ahora procesarlos con vuestro intelecto, pero sois completamente libres de si recogéis y qué pensamientos recogéis, porque la voluntad y la elección son decisivos para vuestro desarrollo espiritual ascendente ....

Los pensamientos son irradiaciones espirituales de poder que emanan de Dios Mismo en una inimaginable abundancia de luz .... que primero son recibidos por seres de luz, quienes nuevamente tratan de hacer felices con lo recibido a todo lo esencial y capaz de pensar, lo que significa una constante transmisión. Pero el actual príncipe de las tinieblas era una vez un receptor de luz y poder. Él también dirige emanaciones de sí mismo a lo esencial .... Y así, el ser humano, como un ser capaz de pensar, podrá absorber corrientes de pensamiento de ambos lados, las irradiaciones de fuerzas buenas y malas siempre se expresarán como ondas de pensamiento; El ser humano siempre aceptará los pensamientos que correspondan a su voluntad, los pensamientos nunca ejercerán una influencia compulsiva, sino que sólo impulsarán o serán rechazados correspondiendo a la voluntad y la naturaleza del ser humano ....

Pero el hombre mismo es jamás el originador de sus pensamientos .... jamás dispone de la capacidad de producir estos pensamientos por sí mismo, aunque a menudo está convencido de que todo lo que ha ganado a través de la actividad intelectual es su propio producto mental .... Solo se aprovecha de las ondas de pensamiento que circulan alrededor de él .... y también puede hacer uso de ellas en un grado muy alto en virtud de su capacidad de pensar, que le fue otorgado por el Creador .... Y los pensamientos llenos de luz seguirán apareciendo también en una persona que se vuelva más hacia las oscuras corrientes de pensamiento .... Pero los pensamientos, sin importar la dirección, nunca se asentarán en los órganos pensantes en contra de la voluntad del ser humano .... Y en esto consiste su propia función, para elegir con qué pensamientos quiere tratar ....

La capacidad de pensar significa ser capaz de lidiar con las corrientes que afectan a las personas como “pensamientos”, comprender su significado, clasificarlas lógicamente .... es decir, hacer uso de todos los pensamientos que fluyen hacia él .... (12.10.1955) Pero ante todo es necesario la voluntad .... Porque el ser humano no está obligado a abrirse a las ondas de pensamientos que fluyen hacia él, por lo que puede rechazar los pensamientos con cierta inercia de pensar .... pero por otro lado también puede aceptar pensamientos que le vienen de abajo, es decir, que son malos y sin valor en su contenido .... Siempre es su voluntad la que determina la dirección de los pensamientos y también el origen ....

Las corrientes de pensamiento del mundo lleno de luz .... si la voluntad de la persona está dispuesta a aceptarlas, tendrán un efecto de fuerza al mismo tiempo, en el sentido que capacidad de pensar de la persona se agudiza y se aclara .... Quien por tanto se ocupa pensativamente con cuestiones espirituales, éste, por así decirlo, acepta estas preguntas de los seres de la luz, las ondas de pensamiento desencadenan un deseo en su alma de recibir una aclaración. Este deseo es captado por los órganos pensantes y sólo a partir de este momento se vuelve consciente para la mente del hombre. Y ahora ha establecido el contacto con el ser que le envió la irradiación .... que lleva a cabo su actividad en nombre de Dios o también en nombre de Su oponente: difundir la luz o la oscuridad.

Todo pensamiento es la manifestación de un ser al servicio de Dios o de Su adversario .... pero nunca un producto propio del humano porque incluso en el estado de perfección una vez en el reino espiritual, el ser siempre sólo irradia lo que saca de la fuente .... de Dios Mismo .... como fuerza de amor, que incluye la más alta sabiduría .... De la diversidad del pensamiento de la gente se da cuenta que hay infinitos grados diferentes de conocimiento entre los seres espirituales, pero que todos ellos tienen acceso al ser humano porque su voluntad puede protegerse contra el error o el conocimiento espiritual deficiente y porque Dios también concede a su oponente el mismo derecho de poder influir sobre el ser humano .... por la decisión de la voluntad, que es el propósito y el objetivo de la vida terrenal como ser humano ....

La capacidad de pensar del ser humano también puede sopesar los diferentes pensamientos entre sí .... El ser humano puede sacar conclusiones, y su voluntad también puede cambiar la dirección que ha tomado inicialmente a través de esta conclusión, y su intelecto se defenderá contra bienes de pensamiento equivocados mientras sea de buena voluntad .... Porque el esfuerzo de los seres de luz, que se encuentran en la verdad más plena, nunca dejarán de dejar que los pensamientos correctos fluyan hacia las personas, que les son entregadas para su cuidado, porque en esto consiste su misión, en difundir la luz y la verdad y ahuyentar las tinieblas .... la cual cumplen concienzudamente.

Y un corazón que se abre, una persona que desea la verdad, podrá recibir una riqueza de pensamiento que resonará dentro de ella .... Las irradiaciones del reino de la luz encenderán también una luz brillante en ella misma, la persona creerá haber llegado a los resultados a través de sus propias reflexiones, lo cual, sin embargo, solo es correcto en la medida en que ahora ha usado su capacidad de pensar para convertir en propiedad espiritual lo que previamente fluyó hacia ella .... pero ahora queda con ella, lo que ella también podrá irradiar nuevamente, si ella es admitida para una feliz actividad en el reino espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Serio esfuerzo por el reino de Dios ....

B.D. 6376 from 13 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Todos vosotros os esforzáis muy poco por el reino de Dios con su gloria .... incluso si creé que algún día entraréis que este reino .... incluso si queréis que este reino sea vuestra morada algún día .... no estáis tomando vuestra transformación lo suficientemente en serio, al amor, sin el cual nunca podréis tomar posesión del reino de Dios .... Vuestra voluntad sigue siendo muy débil y llamáis muy poco a Aquel, Que es el único que puede dar el fortalecimiento correcto para vuestra voluntad.

Mientras el mundo todavía ejerza sus encantos sobre vosotros, durante tanto tiempo tampoco estáis completamente dedicados a Aquel, Que es el único Que puede abriros Su reino con toda gloria. Entonces queréis servir todavía a dos amos, o bien: El poder de un amo es todavía demasiado grande para que podríais dejarlo y os dediquéis por completo al otro amo .... Porque servir a ambos amos al mismo tiempo no es posible, porque sus demandas sobre vosotros son de una naturaleza completamente opuesta ....

Pero si queréis adquirir el reino de Dios con toda su gloria, entonces tenéis que separaros del mundo y de todas sus tentaciones .... Tenéis que reunir toda vuestra fuerza de voluntad y esforzaros conscientemente sólo por ese reino, de lo contrario corréis peligro de ser atrapado del mundo, y vosotros perdéis por completo el reino de Dios. Debéis decidiros seriamente, debéis ser consciente de que solo una fuerte voluntad puede alcanzar el objetivo, y debéis pedir esa fuerte voluntad cuando vosotros mismos os sentís demasiado débil para resistir a las tentaciones del mundo .... El mundo solo puede ofreceros muy poco, en comparación con la gloria del reino, que no es de este mundo ....y para gozar minutos y horas de felicidad terrenal sacrificáis toda la eternidad ....

Tampoco debéis posponer de enfrentaros seriamente con vuestro objetivo .... Porque no sabéis cuánto tiempo os queda, no sabéis cuándo ha llegado vuestra última hora y si no os sorprenderéis y entonces no podéis hacer nada más para la salvación de vuestra alma .... Porque la indiferencia de una persona conocedora es peor que la ignorancia total en que vive una persona mundana .... Pero todo el mundo está impresionado por el mundo y por eso es muy necesario luchar contra tales tentaciones y deseos .... Todos vosotros no captáis la seriedad del tiempo. Pero muchos de vosotros que son creyentes pueden liberarse del mundo si invocan a Jesucristo en busca de ayuda, de fuerza y de voluntad para resistir las tentaciones ....

Vosotros los humanos sois de voluntad débil y el adversario de Dios lo intenta todo para aprovecharse de ello. El oponente de Dios siempre os agarrará donde aún sois vulnerables .... Pero podéis liberaros de él, porque lo que vuestra fuerza no puede hacer, lo hace el Uno, Que murió por vosotros en la cruz para compraros las gracias de una voluntad fortalecida .... llamadlo, cuando estéis en necesidad de alma .... cuando el adversario de Dios use sus artes, cuando os seduzca con las alegrías del mundo; y de repente os daréis cuenta de lo vacío y rancio que es lo que puso delante de vuestros ojos. Os apartaréis y seguiréis la llamada de Aquel, Que quiere abriros Su reino, Que quiere prepararos todas las felicidades algún día en Su reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condiciones para recibir la verdad ....

B.D. 6377 from 14 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Seréis introducidos mentalmente a la verdad, pero solo entonces cuando cumpláis las condiciones para ser instruidos en el camino espiritual. Ciertamente podéis recibir un conocimiento de la gente .... pero solo podréis probar y juzgar su verdad cuando el espíritu esté activo en vosotros, cuando el mismo pueda abriros la pura verdad. Por lo tanto, debéis prepararos cumpliendo las condiciones de tal manera que seáis capaces de poder escuchar la voz del espíritu dentro de vosotros, que seáis capaces de ordenar vuestros pensamientos correctamente y para hacer un juicio correcto.

Esto ciertamente sería posible para todo ser humano, y por eso todo ser humano podría estar en la verdad, pero a la mayoría les falta la voluntad de someterse a las condiciones, porque lo que se requiere es: el reconocimiento convencido de Dios .... es decir, una fe viva. Y de eso resulta que el amor en el hombre debe ser encendido, porque éste produce primero una fe viva. Además, el ser humano tiene que exigir la verdad .... Porque sólo se le puede considerar según su deseo, porque por parte de Dios cualquier compulsión de voluntad es eliminado, pero impartir la verdad siempre determinaría la fe, por lo que el libre albedrio estaría restringido como resultado.

Además, solo una persona que desea la verdad cumple los requisitos adicionales ..... Pidiéndola al dador de la verdad y luego escuchándose a sí mismo. Porque sólo la persona que tiene hambre de verdad se ocupa en los pensamientos con estas preguntas, que ahora le son contestadas a través del espíritu  .... Son procesos muy naturales que en realidad no necesitan ser mencionados porque todo éxito de pensamiento siempre está precedido por la búsqueda y el cuestionamiento. Pero todas las condiciones deben cumplirse para que el éxito sea correcto, es decir, corresponder a la verdad.

Pensar y buscar por sí solo aún no garantiza una verdad cierta, si falta la “fe en Dios” y el “amor” .... porque la tierra es un área oscura, porque la lucha entre la luz y las tinieblas se libra constantemente en esta área y porque las tinieblas consisten en confundir el pensamiento de las personas para que la luz de la verdad no penetre mientras no se encienda el amor en el corazón de las personas. La persona que vive sin amor no puede recibir la verdad ni reconocer la verdad ....

Como ser ignorante, el ser humano debe volverse hacia la “luz de la eternidad” para que el envié un rayo .... Por lo tanto también debe creer en un Dios como fuente original de la luz .... como punto de partida de este conocimiento, como “Verdad en Sí Mismo” .... Y el hombre ahora debe acercarse a este Dios para la transmisión de la verdad. Entonces Dios también Se expresará a él a través de Su Espíritu, que ahora “lo guiará a toda la verdad”, como Él lo ha prometido. Todos vosotros podéis preguntarle al respecto, y todos vosotros seríais considerados por Él, todo vuestro pensamiento sería dirigido correctamente, y una luz brillante brillaría sobre la tierra .... Pero, ¿quién de vosotros cree esto y establece una conexión con Dios a través del amor y la fe, que pueda recibir la verdad directamente de Él ....?

¿Quién de vosotros humanos cumple las condiciones que realmente no os exigen nada imposible? Solo unos pocos desean la verdad escuchan interiormente a sí mismos lo que el espíritu de dios les anuncia .... por eso solo hay unos pocos que están en la luz y ahora pueden llevar la luz para que los demás seres humanos también puedan encender una pequeña luz que brille en la oscuridad de la noche. Es por eso que el error y la mentira dominarán a las personas, es por eso que la verdad rara vez se encontrará entre las personas .... Es por eso que la batalla entre la luz y la oscuridad se libra constantemente, pero una luz siempre brillará en la oscuridad, que también triunfará al final, que suplantará por completo las tinieblas cuando el final haya llegado .... cuando amanezca un nuevo día que brillará en un resplandor brillante, revelando la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino de cruz .... Portador de la cruz Jesucristo ....

B.D. 6378 from 15 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Llevado vuestra cruz con paciencia, porque no pesa más que sois capaces de llevar .... Nadie tiene que derrumbarse bajo el peso de su cruz, porque hay Uno, Que le ayudará a llevarlo si tan sólo invoca a Éste cuando se da cuenta conscientemente de su debilidad y confiadamente acude a Aquel, Que puede darle fuerza y fortalecimiento y también lo hace en cuanto se Le acerca al respecto. Pero quien cree que no tiene necesidad de la ayuda divina, quien se siento lo suficientemente fuerte, quien no quiere reconocer a un señor sobre él, sentirá muy a menudo el peso de la cruz, porque a través de este peso de la cruz Yo Mismo tengo un efecto en esas personas para que les sea más fácil acudir a Mí, porque tengo que exigir su reconocimiento para poder prepararles una vida feliz algún día.

Llevad vuestra cruz con paciencia, porque entonces ya estáis recorriendo el camino de cruz que os puede ser de bendición. Pero también podéis enfadaros y rebelaros contra vuestro destino .... Entonces estáis en grave peligro, porque entonces ya sois una presa de Mi oponente si la ayuda a vosotros con notable rapidez, cuando os liberáis de cualquier carga .... porque entonces él os ayuda porque os rebeláis contra Mí, Que os puse la cruz sobre vosotros para vuestra salvación.

Caminé el camino a la cruz por vosotros, Yo Mismo Me derrumbé bajo el peso de la cruz porque era inconmensurablemente pesada .... pero lo hice por vosotros, para que no tuvierais que cargar con tanto peso, para que debiera llevable para vosotros en cualquier momento .... Por eso camino a vuestro lado como el portador invisible de la cruz, y cada vez que volváis a Mí en busca de ayuda, también Me encontraréis dispuesto a quitaros la carga. Pero el que va allí obstinadamente, el que no se sirve de Mi ayuda, siempre encontrará la carga más pesada .... Pero su propia voluntad determina el peso de su carga de la cruz .... y la persona debe tener cuidado de no llamar a aquel con indignación y actitudes arrogantes, que solo espera el momento en que él puede intervenir, pero que no ofrece ninguna ayuda, sino que solo quiere arruinaros ....

Os he precedido en el camino y os llamo una y otra vez para que Me sigáis .... Yo he alcanzado Mi meta uniéndome como hombre Jesús con el Padre, Que tomó posesión de Mi cuerpo y Me llenó con luz y fuerza .... Vuestro camino también puede conducir a esta meta, vosotros también podríais alcanzar una felicidad inconmensurable si os esforzáis por seguirme, lo que también implica llevar el peso de la cruz ..... Pero no necesitáis andar solos, siempre tenéis en Mí un compañero que os sostiene y os ayuda a llevar, en cuanto os encomendáis a Mí y pidáis Mi ayuda ....

Pero poco progresaréis si vuestra vida en la tierra es fácil y despreocupada, si no liberáis el alma de la escoria llevando el peso de la cruz, que son muy molestos por mucho tiempo para la irradiación de luz al alma. De estas escorias debéis redimir vuestra alma, lo cual no os será difícil si invocáis al divino Redentor Jesucristo en busca de ayuda .... Pero por eso os pongo una cruz a vosotros humanos para que penséis en Él.

A través del peso de la cruz quiero llamaros a Mí, vosotros que sois demasiado tibios para emprender el camino hacia Mí .... Quiero recordaos lo que hice por vosotros a través de Mi camino de la cruz, a través de Mi sufrimiento y muerte en la cruz .... Si os va bien en la tierra sólo pensáis muy poco en Mi mayor acto de amor .... Sólo cuando vosotros mismos lleváis la cruz volvéis vuestra mirada a Mí, y entonces también Me reconocéis cuando Me pidáis ayuda .... Entonces seguís conscientemente el camino del seguimiento de Jesús cuando os inclináis ante Mi voluntad, cuando pensáis en Mi crucifixión, en Mi sufrimiento inconmensurable, pero también en Mi amor, que se sacrificó por vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desear la verdad garantiza la verdad ....

B.D. 6379 from 17 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Vosotros aceptáis con plena conciencia Mi Palabra tan pronto como os abrís a Mí queriendo escucharla .... Cuando escucháis lo que Yo, vuestro Dios y Padre desde la eternidad, os quiero decir .... cuando creéis que Yo Mismo quiero hablaros y ahora esperáis Mi Palabra .... Y entonces también podéis estar seguros de que Yo os hablo, que fluya hacia vosotros la verdad más plena .... que tanto vuestros pensamientos como el oído de vuestra alma ahora serán guiados y agudizados y que no aceptaréis otra cosa que la verdad más pura .... para que tengáis un claro sentimiento de lo que os está permitido aceptar o rechazar .... vuestra voluntad de escucharme a Mí Mismo también os garantiza un bien espiritual veraz que os es transmitido por pensamientos o a través de la Palabra interior ....

Pero siempre os tienen que decir que tenéis que ser sinceros .... A través de este deseo de la verdad, vosotros también determináis quien es el dador de la verdad, mientras que, de lo contrario os entregáis muy fácilmente a aquel que quiere confundir vuestros pensamientos, si ya os habéis formado una cierta opinión y ahora solo esperad que se os confirme .... Y si esta opinión corresponde a la verdad, es buena, y también experimentará su confirmación, con un serio deseo de verdad .... Pero si vuestro pensamiento es erróneo y queréis apegaros a ello, entonces por vuestro deseo, ya le dais a Mi oponente el derecho de tener un efecto sobre vosotros, y entonces no podéis creer haber sido abordado por Mí.

Tenéis que ser muy críticos con vosotros mismos, tenéis que preguntaros muy seriamente si realmente os preocupa la pura verdad .... Y por eso cada duda que surja en vosotros es buena, pero nunca una cierta confianza en sí mismo de estar en la verdad. Porque al que pregunta se le puede dar una respuesta, pero difícilmente se puede instruir al hombre que cree que ya no necesita más instrucciones. A todos vosotros os permito escucharme, os daré todas las respuestas a vuestras preguntas, os impartiré la pura verdad a todos vosotros si tan solo la deseáis de todo corazón .... Pero no puedo forzar vuestros pensamientos porque depende de vosotros que camino toman ....

Pero, ¿hay mejor seguridad para vosotros que la de confiaros a Mí, que en cada pregunta de duda solo necesitáis acercaros a Mí para encontrar una solución veraz? Yo Mismo soy la Verdad eterna. Llegáis a la fuente de la verdad cuando venís a Mí. pero primeros deshaceos de todo lastre de idearios, venid con el corazón vacío y dejad que se llene de Mi amor .... Libraos de cualquier ideario, de propias opiniones y sólo exigid de escucharme a Mí Mismo .... Y Me escucharéis y ser instruidos por Mí en la verdad.

Mi oponente aprovecha al máximo su poder, tienes ayudantes y cómplices, quienes todos se esfuerzan celosamente en infundir a los hombres pensamientos erróneos porque prefieren aceptar tales cosas en lugar de la pura verdad, porque ellos mismos son todavía de espíritu oscuro como consecuencia de su cognición perdida. Pero el ser humano mismo tiene un medio muy seguro de tomar posesión de la verdad, cuando acude a Mí y Me lo pide al respecto .... Y si desea seriamente la verdad, también deja atrás toda propiedad intelectual o conocimiento anterior, y entonces puede ser dotado ricamente, y toda oscuridad se apartará de él. Porque la luz de la verdad brilla intensamente hacia las tinieblas ....

Y el ser humano debe aceptar con cuidado todo lo que le ofrecen sus semejantes, pues siempre debe preguntarse de dónde obtuvieron ese conocimiento .... no debe aceptar el conocimiento sin examinar el resultado, porque cada hombre puede errar y también errará a quien no he transmitido la verdad Yo Mismo .... Porque cada uno tiene que venir a Mí que anhela la verdad, y solo entonces, cuando él puede referirse a Mí como la fuente de su conocimiento, se le debe creer, y sin embargo, también quiero ser abordado por él mismo por la verdad, y verdaderamente agudizaré su espíritu para que reconozca claramente, que es capaz de distinguir la verdad del error .... Venid a Mí cuando deseéis la verdad y Yo mismo os la daré, porque de verdad hablo a cada uno que desea escucharme ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Avisos sobre fenómenos naturales

B.D. 6388 from 30 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Yo transmito mi Palabra por todas partes y sé los medios y caminos convenientes para que los hombres que tengan buena voluntad puedan recibir los bienes espirituales que tienen su origen en Mí. Yo sé muy bien quiénes tienen buena voluntad para escucharme y, puesto que para Mí todo es posible, Yo puedo hablarles incluso personalmente en la forma en que lo puedan soportar.

Pero también pienso en aquellos que están totalmente vacíos .... los que aún no han sentido el anhelo de escuchar mis palabras .... los que siguen andando por la vida sin dirigir sus pensamientos hacia Mí .... los que sólo hacen caso al mundo y sus bienes .... Pues, también a ellos les transmito mi Palabra y me dirijo a ellos una y otra vez; sin embargo, lo hago tan discretamente que bien me pueden escuchar pero no están obligados a ello.

Pero antes se tiene que activar en ellos su voluntad para querer escuchar algo de otras esferas que aquella en la que se encuentran actualmente. Por eso, una y otra vez les llegan sugerencias mediante conversaciones, libros, acontecimientos en el mundo o desgracias propias y golpes del destino.

Entonces el hombre, si tan sólo lo quiere, puede dirigir sus pensamientos en la dirección correcta, hacia lo infinito, hacia Mí, en esferas espirituales .... y recibirá alimento espiritual conforme a su voluntad.

¡De modo que no creáis que Yo niegue mi ayuda amorosa al hombre, ni creáis que un solo ser humano tenga que arreglárselo todo sin un don de mi Gracia! Yo cuido de todos, sin embargo, el éxito es cosa de cada uno que puede actuar conforme a su libre albedrío.

Mi Palabra puede ser escuchada en todo el mundo: para esto necesito solamente un hijo o una hija que, voluntario, me abra su corazón y ya podrá recibir la Verdad directamente de Mí. Y entonces transmitirá esta Verdad, porque Yo conozco a los seres humanos que reciben mis comunicaciones voluntariamente. A estos los reúno - si se puede esperar el menor progreso por ello. En cualquier parte habrá mensajeros de la Luz y todos anunciarán la misma Verdad, porque son mis mensajeros que en el tiempo final actuarán en todas partes y en todos los países.

Ninguna alma hambrienta quedará sin ser saciada y ningún corazón que anhela quedará sin ser satisfecho. Yo guío todo, pues, gobierno sobre el Cielo y la Tierra conforme a mi Voluntad y me desvelo por cada criatura, procurándole todas las facilidades para que pueda volverse bienaventurado.

En todas partes llamo a buenos predicadores a los que mi Espíritu inspira lo que deben decir. Estos están profundamente entregados a Mí, de modo que Yo puedo actuar con mi Espíritu a través de ellos. Se verá logros en todas partes, pero también habrá muchos hombres que impidan el acceso de mi Palabra a sus corazones; la oyen pero se cierran a ella y, por tanto, no notarán efecto alguno.

También me dirigí a ellos, y siempre volveré a hacerlo de nuevo hasta el final de su vida, porque me preocupo por sus almas hasta el momento de su muerte, con el deseo de que me encuentren aún durante su vida terrenal.

Cierto es que incontables seres humanos se encuentran todavía muy lejanos de Mí, y ellos mismos tampoco intentan reducir la distancia. Yo, sin embargo, les dedico mi Amor y mis cuidados en la misma medida, porque deseo recuperar a todas mis criaturas y no abandono a ninguna hasta que llegue su última hora. Sin embargo, la libertad de su voluntad es intocable, incluso para Mí ....

Pero lo que mis suaves palabras o mi empeño no pueden lograr, puede hacerse posible mediante unos fenómenos naturales insólitos, donde a los hombres no les quede otro remedio que renunciar a su ego o refugiarse en mi fuerte Poder que les puede ayudar. La sola aceptación de este mi Poder ya es un paso adelante; y también atiendo la llamada de socorro de esta persona y la salvo de su perdición eterna.

Mi voz suena en todas partes, y todos los que sienten mi llamada la pueden percibir o suave o fuertemente. Aquel que tenga buena voluntad y preste atención a mi voz puede recibir mi Gracia y despertarse a la Vida. Mi Amor desea salvar a todos, y quiere regalarse y dar la Vida a los que todavía se encuentran en las garras de la muerte.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El trabajo redentor en las almas ....

B.D. 6390 from 2 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

Estais escuchando a Mi palabra, y os aviso continuamente de repartirla, porque de esta tarea depende muchísimo, porque por la expansión se da la oportunidad que se encuentran almas del más allá que escuchan lo que estáis diciendo en voz alta o pensando mentalmente si estáis hablando con vuestros semejantes o lo escribes o el destinatario lo lee .... Siempre participa el trabajo mental, y las almas pueden perseguir estos pensamientos y sacar el mayor provecho. Nunca debéis dejar de lado al bien espiritual, siempre debéis trabajar con ello, porque Mi palabra debe hacer efecto, porque su efecto es ilimitado, innumerables almas pueden sacarse fuerza .... Pero hay que darles la oportunidad para esto, deben escucharla. Entonces vosotros debéis escucharla y leerla primero, y siempre, en memoria en aquellas almas que la necesitan, sacar luz y fuerza de la cual. Se encuentran en los lugares de donde esperan sacar luz, y buscan apresuradamente cualquier rayo de luz si se le ofrece. Sead una fuente de luz para aquellas almas para que puedan sacar de Mi fuente de amor, la cual he abierto para vosotros. Sabed que sólo hay poca gente que tiene la capacidad de repartir este rayo de luz, porque solo hay pocos trabajando espiritualmente y que se mueven en la verdad, por esto repetitivamente estáis rodeados de almas buscando la luz, las cuales no debéis decepciona, porque están esperando en vano. Pensad siempre en su sufrimiento, el cual podéis aliviar, porque tenéis a mano una abundancia del agua vital y que les hace falta .... Cada día hay un número grande de almas que se despiden de la tierra y que entran al reino espiritual, y para muchas de ellas esta área está a oscuras y se encuentran infelices en su situación .... Pero vosotros podéis repartir mucha luz y debeis querer llevarla a aquellas almas y por esto debéis hacer llamadas a la oscuridad y ofrecerles luz, entonces llamáis a su la atención y pueden venir hacia vosotros, porque ya la llamada de preocupación les toca con cariño. Los hombres deben hacer lo Yo quiero hacer, pero que las almas Me lo niegan: ofrecerles fuerza y luz, lo aceptaran más fácilmente de vosotros, porque no Me conocen y no pueden ser forzados de Mi parte a aceptarme. Pero deben buscaros también por libre voluntad, pero todavía están muy unidos con la tierra y por esto recaen todavía en esa esfera, y si se ofrece allí una luz, se acumulan allí alrededor de esa luz y piden claridad. Podéis darles por lo que piden, porque lo tenéis en abundancia, porque Yo mismo os doy a menudo .... Y debéis repartirlo completamente sin quedarse vosotros con un resto, sino solo querer repartir .... a que Yo os traspaso más y más, según la ley de la eternidad .... Pensad siempre en aquellas almas que se encuentran en una situación oscura y dejadles brillar vuestra luz a su área .... Acercarles a Mi palabra, y hacerlo posible que pueda hablarles Yo mismo, y entonces estáis trabajando salvandolos, estáis aprovechando bien a Mi bien de gracia, sois repartidores autencios de Mi evangelio, lo cual tiene que ser repartido no sólo a los hombres de la tierra, sino también a todas las almas en el más allá, los que en tierra no lo han aceptado, pero que deben encontrar igualmente al camino hacia Mi .... Es el mundo que no veis, pero que está a vuestro alrededor .... Son almas indeciblementes necesitadas, que sufren de hambre y sed y por las cuales he creado la fuente que les debe aliviar, pero que debe ser encontrado voluntariamente .... Llamarles para que se puedan acercar si estáis pronunciando a Mi palabra .... Entonces Yo mismo Me puedo acercar y hablarles y Mi palabra tendrá efecto en forma de luz y fuerza ....

amén

Traducido por Bea Gato

Edificios de iglesias

B.D. 6402 from 15 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

No corresponde a Mi Voluntad si Me erigís edificios llenos de suntuosidad y esplendor, en un tiempo, donde es especialmente muy necesario que los ojos del hombre sean dirigidos al interior, para que no sean guiados a cosas que pertenecen aún al mundo, y que no son apropiados para obtener o alcanzar Mi Reino, con su poder y gloria. Todo lo que cautiva vuestro ojo, todo lo que efecta a los sentidos del hombre, le impide en la propia contemplación, en el recogimiento silencioso interior, que a vosotros hombres os es tan necesariamente urgente, porque estáis poco antes del fin.

Cada vez de nuevo tengo que recordaros que: "Mi Reino no es de este mundo". ¿Por qué creéis, pues, que tenéis que adorarme con edificios suntuosos - por qué orientáis todo hacia afuera, por qué no empezáis solícitos el trabajo en vuestras almas? Vosotros hombres no lo habéis comprendido todavía, que Yo no me encuentro allí donde queréis trasladarme.

Todos vosotros tenéis le posibilidad de dejarme estar presente a Mí en vosotros. Todos vosotros tenéis mismo en vosotros el lugar, donde Yo quiero estar. Yo estoy tan cerca en cada uno de vosotros, como él lo desee estar cerca de Mí. Y cada uno tiene el poder de atraerme a sí, si cumple sólo Mí única exigencia, y es que forme en amor su corazón." Pues quien permanece en el amor, permanece en Mí y Yo en él." ¡Sólo el amor os asegura Mi Presencia, jamás puedo estar allí donde me buscáis, si vuestro corazón no está encendido de amor!

Y por eso es necio el quererme edificar casas, que no sirven para nada, más que para reunir de vez en cuando a hombres, que viven en falsos conceptos. Porque quien quiere hablar Conmigo, ese puede hacerlo en todo momento en el corazón y en todo lugar, para lo cual no necesitan en verdad lugares de reunión de esa categoría, donde al ojo se le ofrece lo que excluye cada profunda concentración.

En todas partes, donde se os comunica, hombres, Mi Palabra, donde podéis escuchar a predicadores en lo que anhela vuestro corazón, allí permanezco Yo y Yo Mismo hablo a través del anunciador de Mi Palabra a los hombres que quieren escucharme. Porque oír Mi Palabra, es para los hombres lo único importante, que estáis tan cerca del fin, y sin embargo, todavía infinitamente lejos de Mí. Sólo encuentra Mi aprobación y Mi bendición lo que es apropiado, para despertar al alma de su sueño.

¿Pero cómo puede despertar vuestra alma a la vida mediante representaciones exteriores, por medio de suntuosidad y esplendor, mediante el regalo para los oídos y ojos, por todo aquello que afecta a los sentidos exteriores del hombre, pero que no pueden dar la via al alma? ? Ella puede sólo despertar y sanar por el amor, y de ahí que el amor tiene que anteponerse siempre en todas partes. El amor tiene que ser predicado y practicado, para lo cual se os ofrece siempre la ocasión. Pues un alma dedicada al amor me halla más pronto a Mí, ya que el amor despierta el que sea correspondido.

Por eso haced el bien a vuestro prójimo, mitigad su necesidad, tratad de ayudarle en cualquier modo: espiritual y terrenalmente debéis atender a vuestros semejantes y llevarle lo que les falte, pero no erijáis cosas muertas, cuya fabricación no corresponde a Mi Voluntad por eso, porque la miseria terrena es tan grande en la tierra de que, en verdad, sería para Mí más placentero si esta miseria y necesidad fuera mitigada.

¿ Qué creéis hacerme a Mi, pues, con vuestros edificios suntuosos? Todos los tesoros del mundo son por cierto Mí propiedad finalmente, la que urgentemente necesita la redención de las cadenas de Mi adversario. Mas vosotros los cautiváis con más firmeza, queréis con ello erigir edificios de duración eterna, y creéis rendirme honra con eso? Y si Mi Amor no tuviera Misericodia con esto espiritual cautivo, serían sus tormentos eternamente prolongados a causa de la voluntad de los hombres, sí, a causa de la voluntad de los hombres, que no han comprendido todavía el sentido de la vida, pero que se atreven a ser guías de los hombres.

Estáis poco antes del fin y por eso resuenan Mis Palabras sumamente amonestadoras y avisadoras. Porque vosotros, los que apoyáis y sugerís tales edificios suntuosos, contribuís a que innumerables almas continúen retenidas en su sueño de muerte, del que sólo Mi Palabra viva, que enseña el Amor, puede despertarlas. El Amor debe ser predicado y practicado, esto es lo más importante, y todos vosotros sabréis, donde es menester actuar en el amor, pues en todas partes alrededor vuestro véis apuros, necesidad, pena y miseria, que debe ser remediada como cosa primordial, antes que Yo pueda bendecir vuestras acciones.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Cambios en la constelación

B.D. 6405 from 18 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

A cortos intervalos experimentaréis acontecimientos que se repetirán y que os inquietarán porque no podréis explicároslos, y por eso teméis poderes contra los que no podréis defenderos. Pero tampoco podréis obtener explicaciones precisas, porque así lo quiere mi Voluntad, para que tengáis que contar con todo lo posible... para que cada uno tenga que prepararse correspondientemente. Pues Yo quiero que cada uno por sí mismo, es decir por su alma, saque un provecho de ello.

Donde hay una ausencia total de fe, allí la inquietud será muy intensa, mientras que los fieles más o menos se atienen a Mí y en mi Protección se sienten seguros. Pero como se trata de fenómenos causados cósmicamente, estos tendrán como consecuencia considerables discusiones públicas, de modo que cada uno hará sus íntimas reflexiones y también se expresará a sus semejantes.

Temporalmente los intereses mundanos pasarán a segundo plano, pero una vez que estos fenómenos hayan terminado, los hombres mundanos disfrutarán tanto más de las alegrías mundanas; y sólo pocos conservarán impresiones que luego darán lugar a horas contemplativas que pueden llevar a una modificación de la forma de pensar... todo esto hasta que los mismos acontecimientos se repitan y de nuevo causen pavor, porque por parte de la ciencia se teme una severa amenaza para el astro que es la Tierra.

Pues habrá cambios enigmáticos en la constelación que hasta ahora nunca estaban observados - cambios que podrían ser una severa amenaza para la Tierra. En la formación de un juicio sobre el efecto los puntos de vista de los hombres divergirán considerablemente: Habrá hombres que despreocupadamente pasarán por alto de ello y que continuarán disfrutando de su vida... habrá hombres que tomarán medidas completamente vanas... y habrá otros que reflexionarán y que en sus pensamientos consultarán con su Dios y Creador.

Y Yo dejo a cada uno su libre voluntad, aunque continuamente procure influir sobre los pensamientos de los hombres, para que lleven una conducta correcta... para que se dediquen al verdadero destino del hombre... para que en Mí lleguen al sosiego y Yo ahora pueda guiarlos para el bien de su alma.

¿Pero qué, en realidad, es lo que sucederá?

La constelación cambiará. Habrá estrellas que serán llevadas a otros trayectos, por lo que con la Tierra quedarán en otra relación que hasta ahora. En cambio, habrá otras estrellas que nunca se había visto, de las cuales una es un peligro inminente para la Tierra porque su trayecto hace temer que va a cruzar con él de la Tierra23.

Ningún hombre va a creer que algo tal va a suceder... y ningún hombre va a creer que leyes naturales puedan cambiar, ¡pero vosotros los hombres os encontráis ante el final! Vosotros mismos, los hombres, estáis preparando algo que tendrá consecuencias aún peores, ¡porque lo que vosotros emprenderéis pone en peligro toda la Tierra!

Lo que sucede por ser mi Voluntad no es más que un presagio del final - es una primera advertencia para vosotros, un medio de daros vestigios de la existencia de un Poder mayor, para que todos podáis dirigiros a este, y que de esta manera también podáis apartar de vosotros mismos un peligro inminente, si vosotros, es decir vuestra alma, saca el provecho conveniente de ello.

Pero lo que sucede después, esto afecta toda la Tierra y todo que vive en ella... Por eso, antes aún, me manifiesto de manera insólita –sin obligaros a reconocerme como Autor de todo aquello que es enorme en su efecto– pero sin afectar toda la Tierra. Porque Yo conozco todas las leyes naturales y sus efectos, y también sé cómo evitar cualquier acontecimiento o reducir su efecto.

Cuando permito que suceda algo, siempre será para que sirva para vuestra salvación; pues debe atraeros hacia Mí, para que vosotros los hombres reconozcáis a un Dios al que debéis refugiaros porque Él es vuestro Padre. Se trata de la última señal antes de llegar el final - el último intento de mi Amor y mi Misericordia de salvar lo que todavía tenga remedio...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La ayuda de Dios para cambiar de voluntad ....

B.D. 6409 from 23 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

Ningún corazón humano puede quedarse a escondites ante Mí, todas las cuentas están abiertas ante Mí, todos los deseos y anhelos, sean espirituales o de tipo terrestre .... Conozco todos los fallos y también todas las virtudes, Yo sé de la distancia en la cual el hombre se encuentra Conmigo, conozco a la dirección puesta de su voluntad, de su grado de amor y también sus pensamientos más secretos no se quedan escondidos ante Mí .... Y por esto empleo en cada hombre aquellos remedios que prometen tener éxito .... Pero la libertad de la voluntad es intocable, y por esto igualmente cada remedio se puede quedar sin éxito. Pero se trata a cada uno según su estado espiritual, el cual está visible sólo a Mí. Porque no Me dejaré engañar por palabras que salen de la boca o por gestos externos de la piedad, porque veo dentro del corazón .... Y así sé también, de qué enferma la humanidad y porque no se le puede ayudar mucho .... No busca ningún contacto con Aquel que ve y que sabe todo .... Cree que igualmente los hombres Me son desconocidos como el hombre se ve alejado de Mí .... No cree en la conexión estrecha con el creador con Sus criaturas .... No busca a Aquel al cual deben la vida .... Y no se le puede forzar a cambiar de opinión, porque la única medicina para su enfermedad sería Mi palabra, y lo tienen que escuchar y vivirla bajo libre voluntad para cambiar su grado de conocimiento, aprender a pensar correctamente .... Aunque conozco cada movimiento interior del corazón del hombre, respecto a la voluntad libre y solo puedo darle según sus intenciones. Aquella voluntad libre del hombre ata a Mi poder, porque Yo no quiero ir contra el orden de la ley, y aunque la pena espiritual es muy grande .... Pero todo pasa para que podrían cambiar esta voluntad libre, por esto a veces se acercan acontecimientos extraordinarios al hombre para realizarlo. Y donde se ve el menor cambio de la voluntad, allí Mi amor encuentra nuevos remedios que se tienen que aplicar con sabiduría, porque quiero ganar al hombre para Mí. Y de hecho para el hombre vale Mi preocupación constante hasta la última hora en esta tierra .... No Me alejaré de aquel que no desea enlazarse Conmigo .... A pesar, Yo le acompaño durante su camino terrestre, solo desconocido por él, pero siempre con influencia mínima en él, sin determinarle en sus pensamientos y actitud en esta tierra .... Y a veces Me sale bien hablarle y captar su atención, porque conozco cualquier movimiento de su corazón y lo puedo aprovechar en cuanto Me parezca oportuno. Cuido a cada vida suelta de los hombres, y nadie se mueve sin gión espiritual .... Pero muchos no han avanzado ni un paso adelante hasta la hora de su muerte, y por esto los retiro de la vida en cuanto exista la más mínima posibilidad para poder cambiar a su voluntad en el más allá si les siguen rezos de cariño a aquel reino .... Aprovecho a todas las posibilidades para ayudar a alzar al alma hacia la altura, y no paso por ningún hombre sin apoyarle .... pero tampoco fuerzo a nadie a aceptar Mi auxilio. Pero lo que él aprovecha con voluntad libre le ayuda a avanzar. Y por parte del hombre se pueden levantar leyes uno tras otro, no les traerán ninguna ventaja espiritual, porque un cumplimiento forzado de la orden más noble es sin valor para el alma .... pero un acto de amor voluntario más mínimo significa un avance, y porque reconozco esta pena espiritual muy grande, estoy continuamente forzado a llevar a Mi palabra a los hombres y que únicamente la cual puede cambiar a su mente y querer si la escuchan complacientes y viven según ....

amén

Traducido por Bea Gato

Evangelio de Amor ....

B.D. 6410 from 24 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

Solo puedo predicaros el evangelio del amor .... Porque es el amor que os falta, que tenéis que encender e incendiar irrevocablemente para tener comunión Conmigo, la que os garantiza la felicidad eterna. El amor nos une, la falta de amor nos mantiene separados .... Si queréis llegar a Mi ahora, si queréis conectaros Conmigo y quedaros para siempre, entonces esto solo puede suceder en que os convirtiereis en amor para que os adaptáis a Mi ser original, que os convirtiereis en lo que erais en el principio .... Criaturas emitidas por Mi amor de sustancia espiritual similar ....

Pero si el amor se os predica una y otra vez, no os tomáis estas palabras en serio, precisamente porque sin amor os falta cualquier reconocimiento de lo que el amor significa para vuestro ser .... Bien conocéis un amor, pero este está mal dirigido, es un deseo de cosas que os excitan, a que le dais la palabra amor .... Pero el amor verdadero es un sentimiento divino, el amor verdadero no desea, sino que da constantemente y trata de hacer feliz constantemente ....

Solo cuando vosotros, los hombres, encendéis este amor dentro de vosotros, os lleva hacia Mi interiormente y tratáis de conectaros Conmigo, porque la actividad amorosa desinteresada ya es un impacto de Mi rayo de amor, que trata de tocaros a vosotros, los humanos, una y otra vez, pero a menudo es ineficaz debido a la resistencia .... Pero quien renuncia a su resistencia, es tocado por Mi rayo de amor, y su efecto es un impulso incomparable de amar en el corazón, que ahora conduce a la actividad .... Y primero tenéis que llegar a este amor, y entonces Mi evangelio ha tenido éxito y Mi enseñanza de amor ha sido escuchada y ha roto primero la resistencia interna .... Y entonces pude enviar Mi rayo de amor al corazón del hombre ....

Y cuanto más insistentemente se proclama Mi enseñanza de amor, más probable es que la resistencia disminuya, porque primero vosotros, los humanos, debéis saber de Mi voluntad, que solo exige amor, solo entonces estáis en sintonía con Mi demanda .... positiva o negativa .... para la ventaja o daño del alma .... El amor es lo primero .... Y antes de que se os pueda impartir más conocimiento, el amor será y se os debe predicar, porque sin amor solo tenéis un conocimiento muerto, por lo que os lo han instruido de todos modos .... Solo el amor da la vida a todo, os hace vivir a vosotros mismos, hace que Mi Palabra cobre vida, ilumina vuestra mente y crea la unión Conmigo, Quien es el Amor Mismo desde la Eternidad ....

Todo lo que el hombre Jesús enseñó en la tierra tenía solo el amor como contenido .... Todo lo que hizo fueron obras de amor por Sus semejantes, y Su sacrificio en la cruz fue la expresión de Su amor excesivo por la humanidad .... Solo el amor determinó al hombre Jesús a pensar, hablar y obrar .... Solo el amor lo condujo a una obra de misericordia que solo se logró una vez en la tierra .... Porque Su amor condujo a la unión completa Conmigo y, entonces, Yo Mismo obré a través del hombre de Jesús, y luego Yo Mismo morí en la cruz porque fue el amor lo que se sacrificó por la humanidad ....

El amor tiene la mayor importancia tanto en la tierra como en el reino espiritual .... Y si hay un ser sin amor no puede pertenecer al reino donde Yo reino como amor eterno, sino que se coloca fuera de Mi reino y vegeta en debilidad y falta de luz .... Porque solo el amor es fuerza y luz.

El amor es la ley básica que no puede ser tumbada en toda la eternidad .... Y quien viole esta ley básica también debe soportar las consecuencias .... ser privada de la luz y de la fuerza que significan felicidad .... por eso Mi evangelio solo enseña el amor. Y donde se predica el amor, allí Yo Mismo seré proclamado, y si abrís vuestro corazón, recibiréis la mayor bendición de la proclamación de Mi Palabra ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Evangelio de Amor ....

B.D. 6414 from 29 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

Solo puedo deciros siempre lo mismo que enseñé cuando caminé sobre la tierra, porque solo fuisteis movidos a la tierra por un solo propósito: para encender el amor en vosotros y dejar que todo se convierta en una llama iluminadora .... Esto es vuestro objetivo en la vida, y siempre Yo Mismo os he señalado este objetivo a vosotros, los seres humanos, y siempre vais a escuchar lo mismo cuando os hablo a través de Mi espíritu .... Siempre es la enseñanza del amor la que pongo antes que todo lo demás, porque sin amor ningún conocimiento adicional os será de utilidad, porque sin amor no tenéis vida y luego no cumplís con vuestro propósito terrenal.

Pero a los hombres no les gusta escucharlo cuando se les exhorta una y otra vez, porque sienten que les falta exactamente lo que pido primero .... Todavía están fuertemente apegados al amor propio, y tendrían cambiar sus vidas, sus pensamientos y acciones por completo si el amor propio debería convertirse en el amor desinteresado .... Para los hombres significa una lucha interna, cuanto más fuerte, más fuerte es el amor propio reinante en una persona ....

Y si les predico constantemente el amor, si están avisados desde todos los lados, no es una “Buena Noticia” para ellos y, por lo tanto, evitan principalmente el lugar donde se proclama Mi enseñanza del amor .... Y también Mi rebaño era solo pequeño cuando caminaba sobre la tierra; Siempre fueron unos pocos los que Me siguieron porque reconocieron la profunda verdad que estaba en Mis palabras .... Y siempre habrá solo unos pocos que tomarán en serio Mis palabras y las pondrán en práctica, por lo que Me “seguirán” ....

El amor lo significa todo .... y su efecto es inimaginable para vosotros, los humanos .... Pero no intentáis probar la fuerza del amor en vosotros mismos, vosotros dais muy poca importancia a Mis palabras y, por lo tanto, tengo que predicaros lo mismo una y otra vez: Vivid en el amor, porque solo a través del amor podéis llegar a ser felices .... Siempre y cuando vosotros, los humanos, no cumpláis con este primer y más importante mandamiento, entonces tampoco Me reconoceréis, aunque os llaméis cristianos, aunque uséis Mi nombre en vuestra boca. Mientras vosotros mismos no practiquéis el amor, no podéis reconocerme a Mi Mismo como vuestro Dios y Redentor, porque no tenéis ningún entendimiento para ello, os falta la fuerza de la fe ....

Todavía no os habéis tomado consciencia lo que es una fe viva y cómo podéis obtenerla, de lo contrario os esforzaríais por realizar obras de amor para lograr una creencia viva para que ahora podéis representarme con confianza ante el mundo. El amor desinteresado allana el camino hacia la cima y cada obra de amor es un paso adelante .... Pero entonces también podéis creer vivamente en Mí, y entonces también comprenderéis el significado de Mi enseñanza de amor y estaréis ansiosos por proclamar esta enseñanza de Mi amor en Mi nombre ....

Todo conocimiento no os sirve si vosotros, los humanos no tenéis el amor. Pero llegarais a la sabiduría más profunda en el camino del amor. El amor es que os falta a vosotros, los humanos y lo que debéis encender en vosotros mismos, es el amor lo que os conecta Conmigo, de Quien os mantuvisteis separados durante un tiempo infinitamente largo ....

El amor también es la fuerza de resistir a quien quiere manteneros separados de Mí .... Pero sin amor sois impotentes, sin luz y en su poder. Solo el amor puede salvaros y es por eso que Mi palabra solo os enseña el amor y nunca dejaré de transmitiros esta palabra Mia para ayudaros a la salvación ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Posesión

B.D. 6419 from 8 de diciembre 1955, taken from Book No. 68

El hombre siempre debe ser consciente de que hay fuerzas buenas y fuerzas malvadas que influyen sobre él, y que ambas partes quieren ganar su alma para sí. De modo que si vuestro pensar está orientado hacia la Verdad, tenéis que contar con fuerzas espirituales que quieren ejercer influencia en vuestra vida.

La voluntad del hombre es libre, y sin embargo, tal influencia puede ser extraordinariamente vigorosa si el hombre tiene rasgos característicos que parecen a los del ser espiritual que influye. Tenéis que verlo así: cada hombre está más o menos marcado con inclinaciones o particularidades que arrastra de su preencarnación24; de modo que también debe luchar contra ellas porque las puede dominar e incluso puede deshacerse de ellas, si tan sólo lo quiere seriamente...

Pero tales predisposiciones que pesan sobre el hombre también pueden dar a seres espirituales de la misma naturaleza la ocasión de introducirse clandestinamente en él, con lo que tal fuerza espiritual ahora puede dominar el alma del hombre - lo que vosotros llamáis posesión. Si esto sucede, el alma queda dispensada de toda responsabilidad porque le resulta imposible servirse de su libre voluntad, pues aquella voluntad es más fuerte y obliga al hombre a actividades que ni siquiera tienen que ser voluntad de su alma.

Entonces, aparentemente, una libre voluntad está descartada - aunque al ser humano la libre voluntad no esté quitada. Sólo que no puede ser utilizada en el estado que debe servir precisamente para poner el alma a prueba. De modo que hay que contar con la voluntad de un ser al que desde el ámbito de la Tierra no se puede pedir cuentas por ser inalcanzable. Pero al hombre mismo tampoco se le puede hacer responsable, porque está “poseído”...

El porqué y para qué esto está permitido, esto no se os puede explicar con pocas palabras, porque también en el Reino de los espíritus inferiores rigen leyes que deben ser observadas y que también tienen como base la libre voluntad.

Pero en contra de mi Voluntad o sin mi Consentimiento aquellos seres espirituales no podrían aprovecharse del cuerpo de un ser humano, y a veces la redención de estos mismos depende de eso, porque también estas fuerzas pueden cambiar - si están dispuestos a ello... Pues también puede haber otros motivos que justifican tal consentimiento por mi parte...

Se comprende que entonces no se puede hacer responsable a la propia alma del hombre, pues tendrá la ocasión de poder recuperar el tiempo “robado” que necesita para poder poner a prueba su libre voluntad - eso frecuentemente todavía durante su vida terrenal, si había manera de despachar a aquel espíritu, lo que, sí, es posible con la correcta postura ante Mí y una verdadera fe en Mí.

Pero entonces hace falta la ayuda de semejantes, porque aquellos seres espirituales no darán tan fácilmente por perdido su dominio sobre el cuerpo; pero se los puede obligar a ceder mediante una verdadera llamada a Jesucristo. El Nombre de Aquel que venció a mi adversario puede muy bien llevar a cabo la Obra de Redención - sólo que debe ser pronunciado con suma fe para que entonces Yo mismo pueda obligar a aquel espíritu que abandone su envoltura humana.

En el tiempo final el efecto de las fuerzas bajas es manifiesto, y muchos cuerpos entran en su posesión. Pero eso sólo si el tiempo antes del final –el tiempo del predesarrollo– ha transcurrido sin haber aportado al alma la madurez necesaria para poder defenderse ella sola contra tal posesión porque no tiene las facultades necesarias, lo que facilita a las fuerzas viles tomar posesión.

Pero el alma ha cumplido con su plazo... También una madurez deficiente del alma permite una existencia como hombre, ofreciendo a este o a aquella fuerza espiritual la posibilidad de su salvación aún antes del fin. El alma misma difícilmente alcanzará su meta, pero tampoco es imposible si sus prójimos se hacen cargo de ella y le ayudan para liberarla de su opresor.

Aquí se vuelve a ver una misión... Una obra de caridad en la que pueden participar los hombres... una obra de misericordia del amor al prójimo que aporta una gran bendición: Donde la voluntad del hombre esté embargada, la voluntad de los semejantes debe intervenir intensivamente para conseguir su salvación, ¡y si esto sucede con amor caritativo, también tendrá éxito!

En el caso de tales hombres posesos el amor puede lograr mucho, o porque también aquel espíritu bajo queda agradablemente tocado y se pone a cambiar su voluntad, o porque su estancia en la forma humana le resulta tan incómoda que la abandona - dado que rehuye el amor...

El amor es la única fuerza que puede redimir, tanto a tal hombre como a un espíritu bajo que se ha introducido en él, porque el amor siempre se lleva la victoria...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“La condenación eterna” .... la luz .... ¿La voluntad de Lucifer? ....

B.D. 6420 from 9 de diciembre 1955, taken from Book No. 68

En Mi reino se recibe y se reparte continuamente luz. El flujo luminoso pasa sin cesar y hace feliz a todos los seres que son capaces de recibir luz. Su aumento de bendición aumenta continuamente la cantidad de luz, y así estos seres tienen que trabajar continuamente, porque el amor les empuja a la acción. Y su tarea consiste en el reparto de la luz, la cual reciben de Mi, porque conocen la tortura de la oscuridad y quieren ayudar a todas las almas a huirla .... reparten luz también en esferas oscuras, solo tienen que encontrar a almas con la voluntad de recibir, que anhelan la luz. Cualquier alma con la “voluntad” recibe luz .... No pongo otra condición que esa, que el alma “quiere” que se ofrezca luz .... para poder ofrecerle suficiente luz z amor, directamente o a través de mensajeros, aquellos que están trabajando en Mi nombre. Y aunque un alma se encuentre en la oscuridad más profunda .... su “anhelo por luz“ siempre se considera, y ya significa la salvación de la oscuridad, porque Mi preocupación continua vale encima de todo a las almas de la profundidad, vale la vuelta en Mi reino, donde haya luz y bendición .... ¿Estáis creyendo entonces que dejaría a un alma voluntaria sin conservación en la profundidad? ¿Estáis creyendo que le dejaría sufrir pena, que no le pasaría Mi misericordia si desea huir de la oscuridad? A los hombres se les enseña la doctrina de la “condenación eterna” .... Y esta palabra es como una sentencia de un Dios rabioso castigando, uno que “no soy Yo” .... Soy un Dios del amor y de la justicia. Porque Mi justicia piensa en vosotros y según vuestro estado del alma, que a menudo es terrible, que vuestra estancia sólo “puede” ser la profundidad más profunda, mientras tanto Mi amor hace de todo para salvarle de aquel destino. Y Mi amor os salva de la oscuridad si ya solo no prestáis rechazo .... Es el rechazo que frena a Mi amor del acercamiento al alma, porque no les fuerzo a aceptar la bendición .... Pero donde cede el rechazo o se renuncia por completo, allí puede dar efecto Mi rayo de luz, allí puede entrar Mi luz con abundancia y un estado de tormento se termina para siempre. Y ahora sabéis que no quiere “ninguna condenación eterna” .... libero cada alma que pregunta por liberación. Por esta razón murió en la cruz, que aquel redención, esta liberación del poder de Satanás “puede” tener lugar, porque según la orden divina el pecado os tiene que atar en la profundidad e eternamente no habrá salida, si no se hubiera eliminado esa culpa del pecado, justamente por el sacrificio en la cruz se lo llevó a cabo para “todos” .... Ningún ser está excluido, y por esto también existe una salvación del infierno para el alma, aquel que “quiere” huir .... ¿Y si creeis que Mi adversario estuviera excluido de esta salvación? ¿No creeis que él también podría llegar a la bendición de Mi sacrificio de la cruz, si esto fuese “su voluntad”? .... pero todavía está enfadado conmigo y usa todos los remedios para alejarme de los hombres, que influye en los hombres para que han llegado a un estado espiritual que hace falta producir una disolución de la creación terrestre .... es una señal que “su” voluntad todavía no ha cambiado, es una señal que está metido en un antagonismo muy fuerte contra Mi y que está desinteresado en volver hacia Mi .... Está lleno de falsedad y lo que pone en marcha .... hace intencionadamente para ganar almas que piensa haber perdido .... De verdad, “su” cambio de voluntad se soportaría por Mí a través de una iluminación de amor extraordinaria, y la obra de salvación en este ser como primero caído hubiera salido con éxito .... Pero este momento está eternamente alejado todavía .... Un día le voy a ganar también, porque Mi amor no da a ningún ser por perdido para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Conexión íntima con Dios. Voz interior

B.D. 6421 from 10 de diciembre 1955, taken from Book No. 68

Que prestéis atención a la voz interior - y eso después de haberme dirigido una oración muy íntima. Entonces también podéis estar seguros de ir el camino correcto, porque entonces es mi Voz la que os habla, que os aconseja y os guía tal como os conviene. Un hombre que frecuentemente entra en conexión conmigo... el que no hace nada sin haberse recomendado a Mí... el que continuamente platica conmigo y me ruega por mi Bendición, él siempre hará lo correcto, porque ahora le guío Yo mismo y siempre le transmito los pensamientos convenientes; de modo que ahora también su conducta va conforme a mi Voluntad.

Pero preocupante es si me descartáis de vuestros pensamientos... si os imagináis que sois capaces de realizar todo vosotros mismos... si lleváis una conducta sin Dios, entonces muchas veces tengo que dejaros en la estacada, para que volváis a tomar el camino hacia Mí por daros cuenta de vuestra flaqueza.

Con lo fuertes que parecéis ser y lo abundantemente que estáis dotados de aptitudes mundanas, esto no tiene influencia en vuestro trayecto por la Tierra, porque esto depende de mi sabio Juicio. Por eso, frecuentemente, os veréis metidos en situaciones donde vuestras propias facultades no pueden realizar nada, donde para vencerlas tenéis que refugiaros en Mí. Incluso entonces aún podréis oponeros, pero haréis bien en elegir el camino hacia Mí, porque de esta manera Yo mismo os atraigo a Mí, pues de lo contrario me olvidaréis...

De modo que por eso aún os esperan muchas calamidades, y todos deberíais preguntaros por qué vuestro Dios y Creador permite que esto suceda a los hombres. No creáis que solamente el procedimiento de los hombres crea condiciones que parecen casi insoportables... ahí también deberías acordaros de Aquel que es el Señor del Cielo y de la Tierra, y que consiente todo esto. Y deberíais preguntaros por qué Yo permito que esto os suceda. Yo siempre podría evitar todo aquello que es un producto de la voluntad humana o, gracias a mi Poder, Yo podría anular su efecto...

Consta que Yo podría hacerlo - y también lo haré donde en profunda fe me invocan pidiéndome por ayuda en tales apuros. Pero aun así permito que por ello los hombres se encuentren en grandes apuros para que encuentren el camino hacia Mí, al que ya no andan desde hace mucho tiempo. Sin Mí se hundirán en completa inconsistencia, mientras que conmigo pueden vencer lo más pesado... y precisamente esto es lo que los hombres deben experimentar - tanto los Míos como también aquellos que procuran llamarme en su gran tribulación; pues frecuentemente a ellos llega una ayuda milagrosa. Pero también los primeros se darán cuenta que no tienen ni la menor fuerza pues se confían en sí mismos y se imaginan que no me necesitan.

Yo mismo quiero manifestarme a los hombres, para su bendición o también para su perdición; porque el que entonces aún no quiere reconocerme está perdido por tiempos eternos. No os fiéis de vuestra propia fuerza porque esta no será suficiente frente a lo venidero. Dirigíos antes ya a Mí y rogadme que os dé fuerza; pues no la negaré a nadie que en horas de desgracia se acuerda de Mí. Pero bienaventurados son aquellos que me llevan continuamente en el corazón. Ellos no tienen que temer el tiempo de tribulación venidero porque mantengo extendidos mis Manos protectoras sobre ellos y, dondequiera que se encuentren, están acompañados por guías que velan por ellos y les allanan todos sus caminos.

Pero se producirá un huracán que devastará todo, que despertará a muchos de su indiferencia y los atemorizará porque no saben si hay manera de escapar a esta tormenta. Pase lo que pase, todo viene de Mí o Yo lo he consentido para dar una última oportunidad para que regresen aquellos que andan en caminos erróneos. Aún en última hora todos ellos pueden dirigirse hacia Mí, y seguro que no tendrán que arrepentirse de ello.

A cada uno que procura acercarse a Mí, Yo le acepto. Le extiendo los Brazos y si él los acepta le atraigo a mi Corazón paternal. Pues no podéis llegar a ser bienaventurados sin Mí... Por eso debéis ir el camino hacia Mí porque Yo quiero prepararos eterna bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel